
•  Gasolina o Diesel, M anual o A utom ático , 

24 válvulas, Turbodiesel 1 2 válvulas.

•  Hasta 200  cv. y  2 .975  c.c.

•  A m ortiguac ión  por Gestión 

E lectrónica.

•  C lim atización Peugeot C lim ate Control.
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Editorial

ROSALÍA 
RODRÍGUEZ MIENTE

N
umerosas razones hacen pensar'que las declara
ciones de la presidenta del PP en Alcalá de Hena
res, Rosalía Rodríguez, en las que mostraba su 
orgullo porque sus hijos cantasen el Cara al Sol y 
confirmaba su asistencia a anteriores celebracio

nes del 20-N (también dijo que "quizá el año que viene vaya"), 
no están motivadas únicamente por su "carácter impulsivo" y 
su "inexperiencia política”, como afirma para disculparla el 
presidente regional del PP, Luis Eduardo Cortés.

No puede decirse que Rosalía estaba "caliente" -frase de 
Cortés, que le hizo rectificar de sus afirmaciones-, puesto que 
fue ella quien se dirigió a un redactor de LA CRÓNICA para 
realizar estas declaraciones, cuando reiteró en numerosas oca
siones su orgullo falangista ("mis hijos lo llevan en la sangre, 
como su abuelo y su madre", "si otros van a homenajes a Aza- 
ña o la Pasionaria, es respetable que yo vaya a los de José An
tonio"), y cuando encima mostró su predisposición absoluta a 
que toda esta conversación fuese publicada, tal y como le con
sultó el periodista. Incluso, en un alarde de reafirmación de 
sus principios ideológicos, Rosalía solicitó dos días después 
que la fotografía en la que aparecía con el brazo en alto votan
do en un pleno ilustrase la información. Si la presidenta esta
ba "caliente", debería acudir al médico para revisarse la ten
sión.

Hoy en día, por lo menos para este medio y para la mayo
ría de la sociedad, la libertad ideológica de cada individuo es 
una realidad incuestionable, siempre y cuando no atente con
tra los principios básicos de un Estado de Derecho. Otra cosa 
muy distinta es que la dirección madrileña del PP no consienta 
entre sus dirigentes actitudes como la de Rosalía, (no la de sus 
hijos, que por supuesto pueden hacer lo que quieran) y que, 
por tanto, Luis Eduardo Cortés exija a su inferior que se re
tracte o se vaya: "si piensa así no puede convivir con nosotros", 
ha dicho a este semanario el presidente regional.

Por tanto, a Rosalía no le quedaban más que dos opciones: 
o rectificar o abandonar. Ha tomado la más cómoda, la prime
ra, pero sin la valentía de reconocer su error e intentar en
mendarlo en el futuro, como haría una persona humilde y sen
sata. En su lugar, culpa al periodista (intenta matar al mensa
jero, muy franquista) y asegura que todo ha sido una inven
ción motivada por enemistad personal. Nadie le obligó a decir 
algo que ahora niega, pero por si hubiera alguna duda sobre la 
veracidad de los hechos descritos, el ex portavoz del PP en el 
Ayuntamiento, Fernando García-Pelayo, recuerda en estas 
misma páginas un episodio protagonizado por Rosalía hace 
poco tiempo, cuando una delegación alcalaína viajaba en au
tobús a un Congreso del PP y la ahora presidenta, junto con 
otros militantes, "amenizó" el viaje cantando el Cara al Sol.

Asimismo, fuentes próximas a la anterior dirección del 
partido confirman que, hace sólo tres años, el presidente José 
María Benedicto tuvo que advertir a Rosalía de que no debía 
acudir a las Bernardas a celebrar al 20-N. ¿

Lamentamos que, a una metedura de pata, Rosalía intente 
añadir una burda mentira que no debiera convertirse, así lo 
deseamos, en trayectoria personal.

Si a todo esto le unimos que ni siquiera dentro de su parti
do están conformes con su presidenta (ex altos cargos como 
García- Pelayo o Santos Mercader, y numerosos militantes, 
han enviado cartas de protesta a la sede central del PP), está 
muy claro que Rosalía Rodríguez debe abandonar un puesto 
al que accedió por designación directa ("a dedo") hace un año 
y del que aún no ha tenido la dignidad de dimitir. Si verdade
ramente respeta a su partido, a las personas que lo componen 
y a sus votantes, es lo mejor que podría hacer.

LAPIDARIO
• "Si en vez de López Riaño, viene un 

guerrista al debate, nos da de hos
tias"

El dibujante Julio Rey, tras la primera mesa redonda so
bre "Humor y Derecho"

•  "Las instituciones no son injuriadas 
al criticarlas, porque no se puede in
juriar a un edificio de piedra"

El dibujante Máximo, en la misma mesa redonda sobre
"Humor y Derecho"

• "Ni he ido ni tengo intención de ir a 
ninguna manifestación de carácter 
ultraderechista, sencillamente por no 
ser esa mi ideología política ni mi 
forma de pensar"

Rosalía Rodríguez, presidenta del PP de Alcalá aclaran
do sus declaraciones sobre la celebración del 20-N.

•  "Las declaraciones de Rosalía se han 
dicho en caliente, pero no se pien
san. Si fuera así, no podría convivir 
en un partido de centro derecfia co
mo el PP"

Luis Eduardo Cortés, presidente regional del PP.

•  "Para algunos, el equipo de gobierno 
es un muñeco de budú donde todo el 
mundo pincha"

Crescendo Vicente, portavoz del PSOE.

• "Los soldados ni son tan aguerridos 
ni tan fortachones"

Carmen Jiménez, teniente médico de la Brigada Paracai
dista de Alcalá.

•  "Vamos a dejarnos de historias, lo 
que hay que discutir es que a Paco 
González le han dado una hostia"

Magdaleno García, concejal de IU.

•  "Usted tiene la habilidad de la tinta 
del calamar"

Joaquín Arias, concejal de IU a Crescendo Vicente.

• "Estamos ante el culebrón del invier
no y ustedes están convirtiendo esto 
en puro teatro"

Crescendo Vicente, concejal del PSOE.
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Q U E  FORM A H AS K ARA
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C A R A  COAJ E L  - & I K I -  [ lí  

V I  M U E V O

MANO ABIERTA, 
UNA BUENA AYUDA

Aunque Mano Abierta es conoci
da por la mayoría de los vecinos de 
Alcalá, pocos sabrán que este año 
cumple su dieciocho aniversario, que 
su nacimiento tuvo lugar en esta ciu
dad, y-que ha sido tomoda como 
ejemplo por otros municipios de Es
paña, localizados principalmente en 
Cataluña.

Mano Abierta es una de las mu
chas organizaciones no gubernamen
tales que existen en este país y su ca
rácter es claramente solidario, de 
ayuda a los más necesitados.

En 1992, la organización alcalaína 
se ha planteado nuevos retos, quiere 
ir más allá de la recogida de alimen
tos, ropa, muebles, medicina y dinero 
para las familias en upa situación 
precaria de la ciudad. Ahora, desea 
hacer extensivo su ayuda a Guatema
la, donde se produjo hace unos meses 
un seísmo que dejó sin vivienda a mi
les de familias. Por este motivo, Ma
no Abierta abre aún más su mano y 
ha organizado una marcha para el 
próximo día 27, en la que podrá par
ticipar la persona que lo desee.

TURISMO SIN RED

Esta semana ha iniciado su traba
jo la empresa privada que gestionará 
a partir de ahora la promoción del 
turismo en Alcalá, "Productora de 
Servicios Avanzados". Ha presentado 
a la opinión pública un programa de 
actividades muy bien planeadas, de 
ideas claras y objetivos concretos a 
alcanzar. Esta empresa se ha fijado 
cuatro funciones principales a desa
rrollar y siete segmentos de turismo 
diferentes sobre los que actuar, entre 
los que no podía faltar el cultural, el 
de congresos universitarios y de ne
gocios o el educativo, centrado en las 
visitas de estudiantes.

Sin embargo, la maqueta que des
de el papel de diseño se ha plantea
do llevar a la realidad la empresa 
PSA es un proyecto que destaca por

la pequeñez de la red de seguridad 
con que cuenta, usando un símil cir
cense.

El Ayuntamiento ha dotado a esta 
contrata con nueve millones de pese
tas, evidentemente insuficientes. A 
partir de ahí, los entusiasmados res
ponsables de la promotora turística 
fían al patrocinio privado la financia
ción del resto de proyectos. Y por su 
parte, los contribuyentes- espectado
res esperan que, como en el circo, el 
milagro suceda y la trapecista haga el 
bucle mortal y llegue segura al final 
del vuelo, aunque los responsables 
de esta entidad se han dado un año 
para ver los primeros resultados de 
su gestión, mucho antes se podrán 
comprobar los primeros frutos de su 
trabajo.
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SUBE

El presidente regional del Partido Popu- 
^  M  lar, Luis Eduardo Cortés, ha actuado con la 

seriedad y rapidez que su puesto exige, 11a- 
v  mando la atención con elegancia a su homó-

loga alcalaína, Rosalía Rodríguez. Cortés 
disculpó, como es de esperar entre compañeros de partido, a la 
presidenta local, aludiendo "a su inexperiencia política y su carác
ter impulsivo", pero le explicó que el PP es un partido de centro- 
derecha en el que las personas que apoyan al 20-N "no pueden 
convivir".

BAJA ROSALIA ROD

I • La presidenta local debería aprender de
U . su superior y tomar buena nota de los conse-

\  /  jos que Luis Eduardo Cortés le ha dado. En- 
tre otros, continencia verbal y coherencia 
política. Sin embargo, la; lección no ha sido 

suficiente para la concejala, que ahora achaca sus declaraciones 
franquistas a la invención de un periodista. Si Rosalía tuviese la 
dignidad de reconocer su error e intentar rectificarlo, el asunto 
hubiese quedado zanjado.

AFECTADOS DE LA COLZA, AUN EXISTEN

CRISPACION
CONSISTORIAL

Aunque estamos en el prólogo de 
las blancas -es un decir- Navidades, el 
estado de ánimo que preside la Casa 
Consistorial no es precisamente el 
del cariño familiar.

Si hace dos semanas, el concejal 
socialista José María Velasco era 
acusado de dar un puñetazo al iz
quierdista Francisco Adrada, este 
martes los pasillos municipales vol
vieron a ser testigos de un nuevo al
tercado entre PSOE e IU.

Un edil diferente socialista, pero 
el mismo por parte de la coalición. 
Francisco Adrada insultó a Fernando 
Español y este le zarandeó, aunque la 
cosa no fue a más ya que José Tama
yo, el jefe de la policía local, se inter
puso entre ambos.

Y para completar la actuación, 
Adrada, al ser interrogado por la 
prensa sobre el hecho, se negó de 
manera desabrida, e incluso acusó a 
los periodistas (después dijo que no 
en sentido general, sino de un medio 
concreto) de dar exclusivamente "la 
versión del PSOE". Cubierto de glo
ria, volvió a la sesión.

Las cifras en el caso de los afecta
dos por el Síndrome Toxico en Alca
lá hablan por sí solas: son más de 
1.000, la mayoría de ellos viven el ba
rrio Reyes Católicos, fallecieron 50 
personas, la última el pasado mes de 
noviembre, y llevan sufriendo desde 
hace doce años continuos trastornos 
en su salud y, lo que es peor, el olvi
do.

Se dice que el tiempo lo cura to
do, pero los afectados por el aceite 
de la colza ya no volverán a estar 
bien nunca más. Sus rostros reflejan 
pena por los que murieron y rabia 
por el silencio en que las administra
ciones públicas los mantiene.

A pesar de todo todavía les que
dan fuerzas para seguir reclamando 
lo que consideran justo: apoyo del

Ayuntamiento en las instituciones 
estatales y regional, y que el alcalde, 
Florencio Campos, interceda por 
ellos en la ejecutiva federal del 
PSOE.

Les gustaría no tener que pedir o 
manifestarse en la calle Ferraz, ante 
la sede del Partido Socialista, pero 
no les queda más rémedio. Ellos sólo 
son las víctimas de uft aceite, no pre
parado para el consumo humano, 
que se cruzó en sus vidas y, en nume
rosos casos, las truncó para siempre.

La problemática de los afectados 
por el Síndrome Tóxico tiene una es
pecial relevancia en la Comunidad 
Autónoma de Madrid, donde se lo
calizan 17.000 enfermos de kx
20.000 que hay en toda España. Su 
futuro es incierto.
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CARTA AL SR. 
GONZALEZ 

ADRADA, 
CONCEJAL DE IU

Sr. González Adrada: Como Direc
tor Comercial de Cementerio Jardín, 
tengo algunas dudas que quiero expo
nerle con todo respeto.

Sr. G.A: Cuando dice que Cemente
rio Jardín no se vende, ¿a qué se refiere 
exactamente?.

Sr. G.A:¿No será que usted y el con
cejal de Cementerios tienen algo perso
nal y usted quiere "putearlo" metiéndose 
con Cementerio Jardín?.

Sr. G.A: ¿Porqué no dice nunca que 
las sepulturas, los nichos y los panteo
nes, comparándolos con algo similar en 
la Comunidad de Madrid son los mejo
res y más económicos?.

Sr. G.A: ¿Porqué no dice que lo úni
co que a usted le parece que vale mucho 
sólo son los alquileres?.

Sr. G.A: Como dijo usted una vez, lo 
suyo es robar votos, pues bien Sr. dedi
qúese a robar votos o gallinas, me da lo 
mismo, pero deje que una empresa seria 
que de momento lo único que quiere es 
dar un buen servicio a la ciudad de Alca
lá y crear puestos de trabajo, pueda tra
bajar tranquila, sin ataques irresponsa
bles y ponzoñosos llenos de ansia de po
der político y sin ningún interés de po
ner nada positivo por su parte. ¡Sea us
ted coherente, hombre!.

Además Sr. González Adrada, parti
ciparía de buen grado en un debate acla
ratorio con usted en el medio de comu
nicación de esta ciudad que usted me 
propusiera.

Reciba un cordial saludo.
José Manuel González 

Director Comercial 
de Cementerio Jardín

VISITA CULTURAL

Hace unos días, organizada por la 
Comisión Cultural de la Asociación de 
Vecinos "El Val", se efectuó una visita al 
Museo Arqueológico del T.E.A.R.

A pesar de las reducidas dimensiones 
del local, disfrutamos un buen rato con 
el contenido, aunque el frío que hace

Opinión/Correo del lector

dentro, deslució un poco la contempla
ción. Pero nuestro afán de cultura hizo 
soportar la inclemencia.

No son demasiados los alcalaínos 
£salvo las visitas programadas de cole
gios) interesados en nuestro patrimonio 
histórico. Sin embargo, otros foráneos sí 
que ponen npeño en parte de ella. Por 
ejemplo esos americanos que con detec
tores de metales recorren muchos días 
el Cerro del Viso. No hace mucho dos 
personas habían recogido en una tarde 
varias monedas por allí.

No estaría de más que se visitaran 
los yacimientos arqueológicos alcalaí
nos. Y también deberían mostrarse ade
cuadamente los restos de calzada roma
na, que al estar en zona militar no pue
den ser visitados. ¿Es que el Ayunta
miento no puede hacer nada al respec
to?.

Esperamos y deseamos que en breve 
podamos visitar el Museo Arqueológico 
de la Calle Santiago (antiguos Juzgados) 
donde se instalen definitivamente tantos 
restos que han ido a parar a Madrid y 
que pertenecen a Alcalá. Entre ellos es
tán varios mosaicos, las Termas de El 
Val, etc.

Comisión de Cultura de la Asociación 
de Vecinos "El Val" 

Alcalá

COMUNICADO 
DEL PARTIDO 

POPULAR

La Presidenta del Partido Popular en 
Alcalá de Henares, Rosalía Rodríguez, 
ha manifestado en relación a las declara
ciones aparecidas en algunos medios de 
comunicación:

l°.-"Ni he ido, ni tengo intención de 
ir a ninguna manifestación de carácter 
ultraderechista, sencillamente por no 
ser esa mi ideología política ni mi forma 
de pensar, consecuentemente cualquier 
noticia sobre me presencia en alguna 
manifestación de esas características es 
sencillamente falsa.

Mi pensamiento política está clara
mente en la línea centrista que defiende 
el Partido Popular y que consecuente
mente defiendo yo, voluntariamente, co
mo militante de este partido".

2°.-Además, Rosalía Rodríguez, de
sea dejar constancia de que jamás a per

tenecido a otro partido político que no 
haya sido AP, hoy refundida en el Parti
do Popular.

3°.-Para finalizar, la presidenta del 
PP en Alcalá de Henares quiere dejar 
constancia de que la foto aparecida en 
un medio de prensa local de Alcalá de 
Henares ha sido tomada en un pleno del 
Ayuntamiento alcalaíno en el momento 
de una votación; bien es sabido por to
dos los políticos que el acto de votar a 
mano alzada se presta a similitudes con
tradictorias y no deseadas.

Saludos.
Partido Popular.

PRODUCTIVIDAD
MUNICIPAL

El PSOE ha difundido un panfleto 
con fecha de 25 de noviembre en el que, 
entre otras cosas, indican que los niveles 
de productividad en el Ayuntamiento de 
Torrejón son de un 35% en relación con 
el sector privado, que las ausencias la
borales por absentismo en este Ayunta
miento llegan a alcanzar el 30% de la 
plantilla y que ésta es de las más altas en 
número, con relación a los habitantes de 
Torrejón de Ardoz, de toda la Comuni
dad de Madrid.

A la vista de estos datos parece evi
dente el fracaso y la pésima gestión de 
los socialistas en materia de personal y 
administración municipal, cuyos únicos 
responsables son el actual Alcalde y 
Concejales Socialistas por consentir y 
contribuir a esta situación. ¿Puede ha
ber un reconocimiento más claro de in
capacidad y culpabilidad? ¿Es que nece
sitan más argumentos para que presen
ten su dimisión en bloque?

El Partido Popular, ante este reco
nocimiento de incapacidad y mala ges
tión del PSOE presentará al próximo 
Pleno del Ayuntamiento de Torrejón de 
Ardoz una moción de reprobación del 
Grupo Socialista e instará para que se 
adopten las medidas adecuadas para 
mejorar el nivel de productividad así co
mo que se estremen las medidas para re
ducir el absentismo laboral y que se ade
cúe la plantilla para un mejor servicio a 
los vecinos de Torrejón de Ardoz, espe
rando el respaldo y el apoyo de éstos a 
esta iniciativa.

Grupo Concejales del Partido Popular 
Torrejón de Ardoz
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LA PALESTRA

Antonio R. Naranjo

VAMOS A CONTAR MENTIRAS

R
osalía Rodríguez, además de 
mentir, miente mal. Como los 
cacos de guante blanco, los 
difamadores sutiles o los ase

sinos perfectos, todas fechorías "de dise
ño", las mentiras profesionales tienen la 
disculpa de las cosas malas bien hechas, 
paradoja tan cínica como cierta. Pero los 
atracos barriobajeros del "u me das la 
guita, u te rajo", los deslenguados tipo 
Guerra o las mentiras "tralará", además 
de cutres, carecen de estilo, virtud im
prescindible en un mundo de fachadas, 
que no de fachas, como éste, en el que 
lo natural no es ser, sino parecer.

Tras leer la nota que Rosalía Ro
dríguez tuvo que redactar, por 

orden de su jefe de Madrid, Luis Eduar
do Cortés, para retractarse de sus decla
raciones en favor del 20-N recogidas por 
este semanario hace dos semanas, sólo 
puedo pensar dos cosas: o miento yo, o 
miente ella.

Desde pequeñito me inculcaron la 
autoestima, la peligrosidad de 

incurrir en dos o tres pecados capitales 
(el sexto me decían que ni caso), y a no 
coger caramelos de señores amables. 
Como a todo quisque, vamos.

Todo esto me hace intuir que yo 
no he mentido, pues como he di

cho, me enseñaron a no coger caramelos 
envenenados, por muy jugosos que fue
sen, como jugoso para cualquier perio
dista es que la presidenta de un partido, 
como el PP, reflexione en voz alta sobre 
su pasión tardofranquista. El titular, ob
vio, pero injustificable si es inventado.

C Ji Rosalía lo cree, tiene una vía

muy fácil: denunciarme en los tri
bunales alegando, qué horterez, difama
ción. Pero como sabe que lo dicho es tan 
cierto como que el 99 por 100 de las mu
jeres se han puesto alguna vez a régi
men, no tiene más remedio que tragar, 
aclarar, callar, esperar y estudiar de nue
vo lo que quiere ser el PP, que no se en
tera.

Porque, vamos a ver. ¿A mí qué 
coños me importa que Rosalía, o 

sus hijos, canten el Cara al Sol como si 
fuera el número 1 de los 40?. Si lo hacen 
en casa mientras visionan por enésima 
vez "Raza", a mí plin. Pero, si Rosalía 
me llama por teléfono para jactarse de 
ello, no me queda más remedio que con
tarlo, por importancia, folklore y porque 
para chulo yo.

A hora, Luis Eduardo Cortés dice 
i * q u e  su compañera lo dijo "por

que se calentó". Alteración hormonal 
añade irónicamente Pérez Abellán en 
Diario 16, como si algo de esto justifica
se su actuación. Lo que pasa es que Cor
tés le dijo "Rosa, o te retractas o te vas a 
la rué por facha", y la presidenta no tuvo 
más remedio que tragarse la bilis y negar 
su cercanía a una ideología que días an
tes le había puesto "caliente"... ¡qué 
morbo!

Y  claro, en estos casos, la mentira 
más fácil es decir que el periodis

ta, un servidor, se lo ha inventado (men
tira tralárá, decía), como si yo le hubiese 
obligado a aprender el Cara al Sol, a 
cantarlo en los autobuses, a enseñárselo 
a sus hijos...y, de remate, a contármelo 
todo por teléfono. Menos mal que ya es
tán prohibidas las líneas pomo.

Un pleno movidito, el de 
este mes, con altercado y to
do, entre el concejal del puño 
en rostro, Adrada, y el dele
gado de Personal, Español. El 
primero insultó y el segundo 
amagó, pero no dio. No se sa
be si porque su intención úni
camente era simplemente no 
dejarse amedrentar o porque 
hubiera soltado el segundo 
sopapo de la temporada si no 
llega a estar el "cherif" (está 
claro que la política local va 
camino del ‘western*) de la 
policía local.

Al portavoz socialista le 
aterra, según le dijo en el ple
no, a Magdaleno García-Al
calá (IU), que se meta a las 
cárceles a los inocentes, al de
fender que no se condene de 
antemano a Velasco, el pre
sunto moribundo, y le recor
dó que él había estado en pri
sión. Pero García-Alcalá le 
dijo con retranca: "Sólo estu
ve veinticuatro horas".

Se ha oido comentar en 
medios socialistas locales que 
el salto a la fama del "caso 
Atocha", hace escasos días, ha 
sido algo ante lo que han he
cho la vista gorda integrantes 
del sector guerrista del parti
do socialista. Vista gorda e 
incluso mano abierta.

Por primera vez un ciuda
dano que no es un concejal 
ha hablado en un pleno. En 
este caso, el portavoz de los 
afectados por el síndrome tó
xico, el del bichito del minis
tro de UCD. Fue curioso ver 
que, a pesar de que el alcalde 
le demostró que con el regla
mento en la mano no se po-
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día permitir esa intervención, 
diera la palabra al citado 
portavoz. También curiosa
mente, un momento antes, 
IU había impedido que salie
se adelante la petición de ce
se del jefe de prensa por par
te del PP, con su abstención. 
Un cese solicitado por razo
nes "clownescas", por cierto.

Cuatro concejales "popu
lares" se acercaron a observar 
el recuento de votos de las 
elecciones al claustro de la 
Universidad, y saborear en 
directo la victoria de la lista 
integrada por varios simpati
zantes e incluso algún conce
jal del PP. Una victoria que 
al parecer se han tomado co
mo algo propio de su parti
do, según comentarios de los 
presentes.

La nueva empresa de pro
moción de turismo se ha da
do un plazo de un año para 
que se vislumbren resultados. 
En vista del ingente trabajo 
que se han planteado sus res
ponsables, tal vez en lugar de 
concederles los cien días de 
rigor, como a los políticos, 
habrá que darles cien meses.

LA CRONICA 
DEL HENARES

Semanario de información 
independiente

Edita: Cambi Henares, S.A. 
O  Libreros, 2S, 3*
Alcalá de Henares 

Director Joan Pablo Mañaeco. 
Redacción: Félix Rodríguez, 

Luis Cambil, Antonio R. 
Naranjo, Celia Iglesias. 

Fotografía: Miguel A. Pozuelo 
Publicidad: Angeles Morueco, 

Luis de Miguel 
Teléfono: 88113  15
Imprime: Alpe-Ceter

Opinión

PROBLEMAS COMPLUTENSES

E
l pasado verano, a propósito de 
una entrevista del mensuario 
de Alcalá de Henares con di
versos líderes y portavoces de 
los grupos políticos con representación 

en el Ayuntamiento, nos llevábamos las 
manos a la cabeza ante lo que dichos rep
resentantes consideraban los problemas 
prioritarios de la ciudad, pues la mayoría 
dejaban de lado cuestiones como el paro 
o la vivienda que, en nuestra humilde opi
nión, son los que sufrimos una mayoría de 
conciudadanos. Resulta obvio que los al- 
calaínos estamos a la cabeza del creciente 
paro de la Comunidad Autonóma madri
leña, que a su vez lo está en destrucción 
del empleo en todo el país, y de la vivien
da poco podemos decir por ser una grave 
lacra a la vista de todos, gracias a las me
didas del listo Boyer, precursor de la ac
tual escuela de Tafalla, que tiene una for
ma muy especial de tratar el tema consti
tucional del derecho a una residencia dig
na.

Pues bien, en estos días hemos teni
do acceso a los resultados de una 

recentísima encuesta efectuada por la co
nocida empresa "Sigma Dos" por encargo 
del diario complutense, para el que tam
bién realizó en su día la encuesta de via
bilidad del proyecto periodístico citado. 
Dicha muestra, basada en doscientas en
trevistas a nuestros conciudadanos, viene 
a significar que los políticos locales no es
taban tan errados en su percepción de las 
preocupaciones populares mayorítarías y 
que la solidaridad brilla por su ausencia 
en una sociedad que margina a un quince 
por ciento de su población trabajadora y a 
las personas, menores y mayores, que de
penden de ella. Así, un 29% de los alca- 
laínos ven como principal problema de la 
ciudad el consumo de drogas y la insegu
ridad ciudadana, minetras que solamente 
un 14% se acuerda del paro y sus secue
las, íntimamente relacionadas con k) an
terior. Denigrante.

Ello se ve agravado por el hecho de 
que un 13% no sepa contestar a la 

pregunta sobre los males que nos aquejan 
en orden de importancia, siendo un ínfi
mo 2% los que hablan del problema de la 
vivienda, con un porcentaje igual a los 
que se acuerdan del alcantarillado. Asi
mismo contrasta el 9% que alude a las ca
rencias de limpieza con el 3’5% que habla 
de la contaminación

w j  el deterioro medioambiental. Tam- 
V bién hace reir, de pena, cuando el 

tráfico, los aparcamientos y los autobuses, 
sumados, alcanzan el 14%. Los restantes, 
más del 10%, ven problemáticas otras 
cuestiones, suponemós que entre ellas es
tarán algunas de tan escasa importancia 
como la educación, la desindustrializa
ción, la crisis política del Ayuntamiento, 
los transportes interurbanos, la cultura, la 
especulación urbanística en el centro his
tórico y el cinturón rural y ecológico, por 
no citar otros.

Estos resultados, en nuestra modes
ta opinión, insistimos, producen 

desazón entre los que nos preocupamos 
en la medida de nuestras posibilidades 
por el futuro complutense, pues demues
tran la ignorancia y desconocimiento de 
los vecinos sobre el pasado, el presente y 
el futuro de la ciudad. No olvidemos que 
las estadísticas de drogadícción y delin
cuencia común de Alcalá de Henares es
tán por debajo de la media nacional, se
gún los datos facilitados últimamente por 
el comisario local. Y no nos extraña, pues 
dos tercios de los encuestados no respon
den a la pregunta de quiénes son las per
sonas de mayor peso o importancia que 
aquí habitan, quedando el tercio restante 
para el Alcalde y el Obispo. Para qué se
guir; habitamos una ciudad dormitorio de 
bajísimo nivel formative, y no sólo en cul
tura o educarán. O que se lo pregunten al 
"obispo Acuña" (sic) que ocupa el sexto 
lugar en la encuesta de monumentos más 
destacados. Feliz lotería.
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ALCALÁ

Luis Eduardo Cortés: "si piensa así, no podría convivir en el PP”

EL PRESIDENTE REGIONAL DEL PARTIDO 
POPULAR REPRENDE A ROSALIA 

RODRIGUEZ POR APOYAR EL 20-N
La presidenta local niega ahora ser de ideología ultraderechista

ser esa mi ideología política ni mi 
forma de pensar; consecuentemente, 
cualquier noticia sobre mi presencia 
en alguna manifestación de esas ca
racterísticas es sencillamente falsa".

Sin embargo, pocos días antes, la 
presidenta respondió, a la pregunta 
"¿Ha ido alguna vez a estos actos"?, 
diciendo que "es muy respetable ir a 
homenajes del 20-N", e incluso aña
dió que "recuerdo haber ido desde 
pequeña con mi padre". Este perio
dista le preguntó que por qué no ha
bía ido este año entonces y Rosalía 
Rodríguez respondió que "tú no sa
bes dónde estuve, a lo mejor fui a 
otro sitio a una misa, pero quizá si 
acuda el año que viene". En ningún 
momento, pese a las oportunidades 
que tuvo, la presidenta negó su vin
culación ideológica al 20-N. También 
explicó que si sus hijos cantaban el 
Cara al Sol durante estos actos "es 
porque lo llevan en la sangre, como 
su abuelo y su madre". Ahora dice

Cortés mantuvo una reunión con 
Rodríguez en la sede nacional del 
PP, situada en la madrileña calle Gé- 
nova, al terminó de la cual la tam
bién concejala tuvo que redactar una 
nota en la que, más que rectificar, 
negaba sorprendentemente unas de
claraciones que había realizado por 
iniciativa propia a un periodista de 
este medio a través de la línea telefó
nica

Así, Rosalía Rodríguez dice que 
"ni he ido, ni tengo intención de ir a

Luis Eduardo Cortés, a la derecha de Alberto Rulz Gallardón

Rosalía Rodríguez junto al concejal Bartolomé González

El presidente regional del Partido 
Popular (PP), Luis Eduardo Cortés, ha 
pedido a la presidenta del partido en Al
calá de Henares, Rosalía Rodríguez, que 
rectifique unas declaraciones efectuadas 
hace dos semanas a LA CRONICA DEL 
HENARES en las que mostraba su apo
yo a la celebración del 20-N, aniversario 
de las muertes de José Antonio Primo de 
Rivera y Francisco Franco.

ninguna manifestación de carácter 
ultraderechista, sencillamente por no
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que sólo se refería "a su abuelo". Pe
se a todo, Rodríguez se desmiente a 
sí misma y afirma, en el mismo escrito 
que le hizo redactar su superior, que 
"mi pensamiento político está clara
mente en la línea centrista que de
fiende el Partido Popular y que con
secuentemente defiendo yo volunta
riamente

La nota finaliza aclarando que la 
fotografía que ilustraba esta informa
ción, en la que ella aparecía con el 
brazo en alto "es de una votación en 
un pleno alcalaíno", matización co
rrecta sin duda. Sin embargo, la pre
sidenta no dice que fue ella quien pi
dió esa fotografía "para que el artícu
lo quede bonito".

La explicación a la repentina "fal
ta de memoria" de la presidenta está 
en la "regañina" que Cortés le dio la 
semana pasada. "Si Rosa piensa así, 
no podría convivir con nosotros"* ex
plicó a LA CRONICA el presidente 
regional antes de añadir que "estoy 
seguro de que ella no es así, y que ha 
hecho esas declaraciones en calien
te".

■  INEXPERIENCIA

Luis Eduardo Cortés, que calificó 
de equivocadas las palabras de su ho
mologa, atribuyó el comportamiento 
de Rosalía Rodríguez a "su inexpe
riencia política y a su carácter impul
sivo, aseguró a LA CRONICA que la 
concejala le había subrayado que 
"nunca había estado ni iba a estar en 
una manifestación del 20-N", y con
cluyó diciendo que "si Rosalía u otro 
dirigente va a estos actos, tomaría 
medidas muy duras".

Por otro lado, Rosalía Rodríguez 
dijo en una entrevista concedida a 
Radio Getafe (Abe y Diario 16 tam
bién resaltaron esta polémica) que 
"no sé por qué se empeñan en vincu
larme a la extrema derecha" y añadió 
que se sentía "halagada por saber que 
molesto". Uno de los periodistas que 
le entrevistó, José Luis Uribarri, le 
mostró su solidaridad, si bien no llegó 
a invitarla a acudir juntos al próximo 
20-N.

Antonio R, Naranjo

Alcalá

MADRID ES 

LO QUE IMPORTA

PÉREZ ABELLAN

CARA AL SOL EN ALCALA
Por su interés reproducimos el artí

culo publicado el pasado sábado en 
DIARIO 16, en el que el subdirector 
del periódico, Francisco Pérez Abellán, 
hace referencia, en su sección habitual 
"Madrid es lo que importa", a las de-

L
a presidenta del Partido 
Popular (PP) en Alcalá, 
que fue impuesta por la 
dirección de Madrid, 
Rosalía Rodríguez, tuvo una crisis 

de incontinencia verbal, un impul
so irrefenable, y telefoneó a un 
colega de LA CRONICA DEL 
HENARES para comunicarle que 
sentía legítimo orgullo porque sus 
hijos cantaran el Cara al Sol en las 
celebraciones franquistas del 20- 
N. Añadió que era porque "lo lle
van en la sangre, como su abuelo y 
su madre" y que ella, su madre, 
también había ido a estos actos. 
Diagnóstico: virus franquista de 
transmisión hereditaria. Bueno. 
¿Pero qué hace esta señora ocu
pando un cargo en el PP, conser
vador y liberal?.

La cosa ha sido de tal tama
ño que ha intervenido Luis 

Eduardo Cortés, presidente regio
nal del PP, desde ahora, lord Ed
ward, no sólo por su porte impe
cable, sino por su flema británica.

He aquí lo que hizo Cortés: 
explicó que el PP es un 

partido de centro derecha donde 
personas que tuvieran la actitud 
que ha confesado Rosalía no po
drían convivir, pero que ella había 
dicho aquello "en caliente", que 
había tenido una "reacción calien
te", aunque en realidad no pensa
ba así (¿?).

claraciones efectuadas a este medio 
por la presidenta del PP en Alcalá de 
Henares, Rosalía Rodríguez, en las que 
mostraba su apoyo a los actos del 20-N 
y se declaraba orgullosa de que sus hi
jos cantasen el Cara al Sol.

Aver si se entiende: la seño- 
a Rodríguez había tenido 

un subidón, se había puesto "ca
liente", o sea una reacción hormo
nal, pero que ya estaba curada.

Esta semana, tras una reu
nión con Cortés, Rosalía 

ha emitido una nota en la que ne
gaba su ideología ultraderechista y 
haber ido a manifestaciones de es
te signo. Los retratos alcalaínos 
de José Antonio y del anterior je
fe de Estado habrán enrojecido 
en sus marcos. El disco del Cara al 
Sol ha quedado rayado en el pla
to.

Imperturbable, británico,
Cortés ha lanzado un capón 

cervantino para aviso de navegan
tes: "Si cualquier dirigente del PP 
va a manifestaciones de este tipo 
(20-N y otros eventos), yo tomaría 
medidas duras".

Cielos, da para pensar en 
cosas terribles como in

cautación de banderines, pegati- 
nas, llaveros, y hasta la colección 
de cassettes con los discursos de 
Franco. Pero la señora Rodríguez 
sigue de presidenta del PP en Al
calá, de Henares.
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Alcalá

"Es impresentable que siga como presidenta esta señora"

EX ALTOS CARGOS DEL PP PIDEN LA 
DIM ISIO N DE ROSALIA RODRIGUEZ

Solicitan que se nombre desde Madrid una

Pelayo, Mercader, Legido, Del Amo y Romero, de Izquierda a derecha

Tres ex altos cargos del Partido Po
pular (PP) de Alcalá de Henares, el ex 
portavoz y ex vicepresidente del partido, 
Santos Mercader, el ex presidente de 
Nuevas Generaciones en Torrejón de Ar- 
doz, Javier Legido, y el también ex porta
voz en el Ayuntamiento, Fernando Gar- 
cía-Pelayo, se han dirigido a LA CRONI
CA, junto a los militantes José Romero y 
Joaquín del Amo, para mostrar su re
chazo a las declaraciones efectuadas por 
la presidenta del PP en Alcalá, Rosalía 
Rodríguez, y pedir su dimisión.

"El PP no es un partido fascista, 
nunca lo ha sido". "Esta señora está a 
años luz de Aznar". "El PP va a per
der en Alcalá 5.000 votos por las de
claraciones de Rosalía". Estas son al
gunas de las frases que estos militan
tes dijeron a LA CRONICA para 
mostrar su descontento por las pala
bras de su dirigente máximo, en las 
que mostraba su afinidad a los actos 
del 20-N.

Fernando García-Pelayo, porta
voz durante la pasada legislatura, re

cordó un episodio protagonizado por 
Rosalía durante el último congreso 
nacional del partido: "íbamos a Ma
drid en un autobús, y en los últimos 
asientos Rosalía Rodríguez, junto a 
otras personas, se puso a cantar el 
Cara al Sol. Fue bochornoso".

Fuentes próximas a la anterior di
rección del PP aseguraron a este me
dio que el entonces presidente, José 
María Benedicto, tuvo que repren
der a la misma concejala hace tres 
años por "celebrar con entusiasmo el 
20-N en las Bernardas".

Tanto Del Amo como Romero, 
militantes de base, han enviado, se
gún su testimonio, cartas de protesta 
al Comité de Disciplina del PP, "por
que no podemos consentir que* tire 
nuestra ideología por el suelo. Va
mos por la calle e incluso nos llaman 
fachas...".

El ex portavoz del PP durante el 
mandato de Arsenio Lope Huerta, 
Santos Mercader, afirmó que él ha
bía enviado una protesta formal al 
presidente del partido, José María

gestora de consenso
Aznar, y al secretario general del PP, 
Francisco Alvarez-Cascos, "para que 
fulminen manifestaciones de este ti
po, no se pueden consentir ni par- 
chear. Hay que eliminar del partido a 
personas como ésta".

■  "HACE FALTA CONSENSO"

Estos cinco militantes quieren, 
para solucionar un problema que se 
remonta, a su juicio, a antes de las 
elecciones municipales, que desde la 
dirección de Madrid se forme una 
gestora "de consenso" que dirija el 
partido en Alcalá.

"Hace un año se nombró "a dedo" 
a Rosalía como presidenta, para salir 
de la crisis del partido. Desde enton
ces, ya ha tenido tiempo de dimitir y 
convocar elecciones democráticas, 
pero no lo hace. Somos conscientes 
que ahora no es el momento para re
alizar unas elecciones, y por eso la 
mejor solución es nombrar una junta 
gestora que coordine, desde el con
senso, a todo el partido", explica 
Mercader.

"Yo estaba apartado de la políti
ca, pero ante cosas como ésta no te 
queda más remedio que reaccionar", 
añade Javier Legido, quien explica 
que los concejales "deben trabajar 
para el pueblo y por la democracia, 
empezando por la de su partido".

"Es necesaria la gestora porque, 
ahora mismo, Rosalía es presidenta y 
no se va a expedientar a sí misma. 
Tiene que haber una gestora que 
controle", concluye Legido.

Aunque aún se está a tiempo de 
rectificar y trabajar todos por el par
tido, "contando con todo el mundo", 
Romero afirma que "estas cosas da
ñan mucho al partido, hasta el punto 
de que podemos perder 5.000 votos y 
beneficiar al PSOE, que se estará 
frotando las manos".

A.R. Naraqjo
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Alcalá

Supondrá una inversión de 2.000 millones de pesetas

EL AYUNTAMIENTO DE ALCALA PROYECTA 
CONSTRUIR UN "PARKING" PARA CAMIONES

Camión en el centro de la ciudad

MUW c m

En estas fiestas navideñas la O.M.I.C. aconseja:

- Compare precios y calidades antes de realizar las compras. Lo más caro no es siempre lo mejor.
- Lea atentamente la etiqueta de los productos envasados y compruebe sobre todo fecha de caducidad 
y consumo preferente.
- Exija que el precio esté claramente visible en todos los productos expuestos en la venta.
- Antes de adquirir un juguete, compruebe su funcionamiento y seguridad.
- Tenga cuidado con la publicidad. Adquiera solamente lo que lleve idea de comprar.
- No adquiera productos en venta ambulante, excepto en mercadillos autorizados.
- Exija siempre factura o justificante de compra, imprescindible para presentar cualquier reclamación.

LA OFICINA MUNICIPAL DE INFORMACION AL CONSUMIDOR EN ESTÁS FIESTAS 
NAVIDEÑAS PERMANECE A SU DISPOSICION RECIBIENDO SUS 

CONSULTAS Y RECLAMACIONES, 
c/ Mínimos, 1. Tel. 880 59 98

Concejalía de Salud y Consumo. Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares

LOS (MIMES «TE UMED

El Ayuntamiento de Alca
lá de Henares construirá, a 
través del Organismo Autó
nomo para el desarrollo del 
Empleo (OADE), un "ma
croparking" para vehículos 
pesados, según confirmó a 
LA CRONICA el vicepresi
dente del OADE, Pablo 
González.

■  2.000 MILLONES 
DE PESETAS

El Centro de Servicios al 
Transporte de Mercancías 
(éste será su nombré técnico) 
necesitará una inversión de
2.000 millones de pesetas, enT 
tre preparación, urbanización 
y construcción de las instala
ciones en un polígono de 22 
hectáreas cercano al Centro 
de Empresas (carretera de 
Daganzo) y a la Nacional-II.

"El proyecto va por buen 
camino, y estamos llegando a 
un acuerdo con los propieta
rios de los terrenos de forma 
que sean ellos mismos los 
que exploten el Centro de 
Transportes", explicó Gonzá
lez antes de añadir que el 
presupuesto final de la obra 
puede variar "en función de 
los servicios que se ofrezcan".

Las obras del "parking" 
comenzarán dentro de siete 
meses, y una vez finalizadas 
el Centro de Transportes ten
drá numerosas instalaciones, 
algunas de ellas a ambos la
dos de la nacional: aparca
miento de superficie para los 
camiones, gasolineras, servi
cios de hostelería y hospedaje 
y, por último, talleres para 
reparar las averías de los ve
hículos más pesados que 
transitan por Alcalá de He
nares.
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Dos colectivos se manifestaron sucesivamente en el pleno

PP EIU PIDIERON EL CESE DE VELASCO, 
POR "DESPRESTIGIAR LA CORPORACION"

Por la contrata " irregular"  a su esposa y  la " agresión"  a un edil

Alcalá

José Luis García Graván y José María Velasco (a la derecha)

El pleno celebrado el pasado martes 
se celebró en un ambiente extremada
mente caldeado, no sólo por la nueva pe
tición de cese del concejal de Cemente
rio, Aguas y Tráfico, José María Velas
co, por parte del Partido Popular, "por 
desprestigiar a la corporación”, y de Iz
quierda Unida, "por ser un peligro para 
la discrepancia pacífica de ideas", sino 
también porque dos colectivos se mani
festaron a la vez en el pleno.

Por un lado, los trabajadores del ser
vicio municipal de limpieza, más de 
cien, protestaron por la propuesta del 
PP de estudiar la posible privatización 
de este servicio, y por otro, los afectados 
por el síndrome tóxico, más de trescien
tos, solicitaron a través de su portavoz 
que el alcalde mediara ante la ejecutiva 
federal del PSOE (a la que pertenece 
Florencio Campos) para que se les con
cedan las indemnizaciones que vienen 
pidiendo desde hace once años.

El portavoz de la coordinadora na
cional de estos damnificados, Juan An
tonio Sánchez, pudo leer a los conceja
les y al público un escrito en el que soli
citaba al Ayuntamiento alcalaíno que

apoyara sus reinvidicaciones, además de 
la citada petición al alcalde.

La intervención de Sánchez marcó

un hito en la historia de los plenos mu
nicipales ya que el alcalde siempre se ha 
mostrado contrario a este tipo de mani
festaciones ciudadanas en las sesiones 
plenarias. Sin embargo, en este caso 
aceptó que hablara el portavoz de los 
afectados por el caso de la colza como 
"algo excepcional e irrepetible", y aten
diendo a las especiales condiciones del 
caso.

Muchos de los afectados que habían 
acudido al Ayuntamiento se habían que
dado en la calle, al completarse el aforo 
del salón noble municipal, aunque en el 
transcurso del pleno el concejal de Se
guridad Ciudadana dio orden de que se 
les permitiera ocupar los pasillos en si
lencio, tal como así fue. IU había exigi
do esta medida al principio de la sesión.

■  ABUCHEOS

En cuanto a los trabajadores del ser
vicio municipal de limpieza, abuchearon 
en varias ocasiones a la portavoz del 
Partido Popular, Esther García, cuando 
defendió la proposición de que se estu
diara la privatización del citado servicio, 
ante las "deficiencias que se vienen ob
servando en el mismo".

Joaquín Arias, de IU, atacó la pro-
Los concejales de la oposición tuvieron treinta segundos para 

decidir si votaban en secreto o no
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puesta diciendo que no podían pagar 
"justos por pecadores, ya que la gran 
mayoría de los trabajadores del Ayunta
miento lo hace muy bien". Sus palabras 
recibieron fuertes aplausos de los asis
tentes, aplausos que el concejal de Edu
cación y responsable de la mayor parte 
del citado servicio, Urbano Brihuega, 
calificó de "conseguidos por métodos 
demagógicos".

Brihuega acusó a Arias de que "tú 
tienes la culpa de el PP traiga esta mo
ción al estar siempre diciendo que los 
trabajadores no limpian, lo que no es 
cierto". Tras la votación, en la que el 
PSOE e IU rechazaron la propuesta, los 
trabajadores desplegaron pancartas que 
decían "Por querer privatizar no te va
mos a votar" y otras del mismo estilo.

■  LA PETICION QUE NO CESA

Tanto el Partido Popular como Iz
quierda Unida volvieron a solicitar al al
calde que cesara a José María Velasco, 
concejal de Cementerio, por "despresti
giar a la corporación", según el primero, 
y por "ser un peligro para la pacífica dis
crepancia de las ideas en el Ayuntamien
to".

Si en el anterior pleno habían pedido 
su cese por la adjudicación irregular a la 
esposa del edil de una contrata de lim
pieza, incompatible con el cargo de Ve- 
lasco, en la sesión del pasado martes 
añadieron la presunta agresión física del 
concejal a su homólogo Francisco Adra
da, de IU, hace dos semanas escasas.

Antes de la lectura de las dos mocio
nes, la portavoz del PP, Esther García 
pidió que Velasco saliera del salón no
ble, de acuerdo al reglamento, según di
jo García, petición apoyada por IU. El 
alcalde le pidió al secretario general del 
Ayuntamiento una aclaración legal, y es
te señaló que si el concejal salía, el deba
te y la votación debían ser secretos. IU 
pidió treinta segundos para reflexionar, 
y finalmente, al igual que el PP, optaron 
porque Velasco permaneciera en la se
sión. El portavoz socialista, Crescendo 
Vicente, no se arredró ante las duras pa
labras de la oposidón y les acusó de con
vertir el pleno en "un puro teatro, y el 
teatro donde debe estar es en los prosce
nios". Dijo que lo que llegó a calificar de 
"culebrón del invierno" debía acabarse 
inmediatamente, y que si había alguna 
irregularidad, debía denunciarse en los 
juzgados.

Aparte de otros argumentos que se 
cruzaron entre el portavoz socialista y 
los de la oposición, espedalmente ro
tunda y clara fue la de Magdaleno Gar
cía-Alcalá, cuando dijo que "el compa
ñero Velasco, a quien conozco desde ha
ce muchos años, debía haber tenido la 
suficiente personalidad para haberse 
ido, fuese inocente o culpable".

Félix Rodríguez

Alcalá

LA OTRA CARA DEL PLENO

EL JUEGO DEL MUNICIPIO
Campo: Salón de plenos del Ayuntamiento de Alcalá de Henares.
Equipos: PSOE, PP e IU. Sin cambios en la alineación.
Resultado: El equipo de gobierno socialista marcó 19 tantos, el PP pasó por la por
tería dos de sus cinco mociones, e IU sacó adelante cinco de las diez mociones
que presentó.

Un partido cargado de tensión, tanto 
entre los equipos en contienda como en 
los graderíos, que fueron ocupados de 
forma sucesiva por dos grupos diferen
tes de espectadores. Se jugó duro, pero a 
pesar de que tanto Esther García Rome
ro "de Torres, pintó...etc." como Joaquín 
Arias "Abendesguazar" atacaron a la 
portería del PSOE con saña en repeti
das ocasiones, pidiendo el cese de José 
María "Velasdiscordia", el cancerbero 
Crescendo "Castelar" defendió con fie
reza su- arco y devolvió todos los balones 
al área contraria.

Mientras el ambiente se caldeaba 
más y más y los espectadores aumenta
ban su griterío, Florencio "Guruceta" 
Campos permitió que un aficionado en
trara al campo de juego. A pesar de lo 
que podía parecer, el ‘amater‘ supo re
gatear discretamente a todos y marcar 
un poderoso tanto a favor de los afecta
dos por el síndrome tóxico en todas las 
porterías. Tras nuevas jugadas de peli
gro por parte de todos, el partido acabó 
con el resultado enunciado arriba.

PUNTUACIONES 
DE LA JORNADA

3 puntos. Crescendo Vicen- 
te.(PSOE). Hacía muchísimo tiempo 
que el portavoz socialista no se mostra
ba tan brillante en el desarrollo de una 
exposición. Tal vez le ayudó saber que, 
como más de uno ha dicho (dentro y 
fuera de su partido), defendía lo inde
fendible.

2 puntos. Joaquín Arias.(IU). Defen
dió con contundencia la petición del ce
se de Velasco, con argumentos acerados.

1 punto. Urbano Brihuega.(PSOE).
Desmontó con claridad el ejercicio de 
demagogia de Arias al arrancar los 
aplausos del público con palabras que 
contradecían sus opiniones expresadas 
en otros lugares.

-1 punto. Tomás Sánchez.(PSOE). A
diferencia de otras ocasiones, sus esca
sas intervenciones estuvieron domina
das por un tono gris.

-2 puntos. Esther García.(PP). De
fendió la petición de cese del jefe de 
prensa por unas erratas de imprenta en 
el boletín municipal.

-3 puntos. Francisco González.(IU). 
Defendió varias mociones con nerviosis
mo y numerosos tropiezos verbales, e 
insultó a un concejal socialista, estando 
a punto de provocar un altercado, siem
pre inadmisible de todo punto.

CLASIFICACIONES DE 

LA TEMPORADA 

(V* JORNADA)

•  Rafael García Poveda IU. 5 puntos

•  José Macías.PSOE. 3 puntos

•  Jesús Domínguez. PSOE. 2 puntos

•  Flrorencio Campos. PSOE. 2 pun
tos

•  Joaquín Arias. IU. 2 puntos

•  Luis Vargas. PP. 1 punto

•  Tomás Sánchez. PSOE. 1 punto

•  Urbano Brihuega. PSOE. 1 punto

•  Crescendo Vicente. PSOE. 0 pun
tos

•  Magdaleno García IU. -1 punto

•  Feo. González Adrada. IU. -1 punto

•  Bartolomé González PP. -2 puntos

•  Teresa Galeote. IU. -2 puntos

•  Rosalía Rodríguez. PP. -2 puntos

•  Eshter García. PP. -2 puntos

•  José Ma Velasco. PSOE. -3 puntos

•  Javier Bello. PP. -3 puntos

El resto de los concejales no han 
puntuado.
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Alcalá

El subinspector José Tamayo tuvo que intervenir

CONATO DE PELEA ENTRE FERNANDO 
ESPAÑOL (PSOE) Y FRANCISCO GONZALEZ (IU)

Fernando Español, en el pleno

El subinspector de la 
Policía Municipal, José Ta
mayo, impidió el pasado 
martes, durante la sesión 
plenaria, una posible pelea 
entre el concejal socialista 
de Personal, Femando Es
pañol, y el de IU, Francisco 
González.

Tamayo explicó a LA 
CRONICA que "González 
le llamó gilipollas a Espa
ñol (el presidente del Co
mité de Trabajadores mu
nicipal confirma este he
cho) y yo le agarré para 
que no fuese a más la cosa 
y que se metiera al salón de 
plenos".

Un periodista de este 
semanario pudo presenciar 
parte de los hechos, que 
coinciden con la versión

del subinspector, pues es 
cierto que tuvo que sujetar 
a Español que, visiblemen
te enojado, se dirigía hacia 
el edil de IU, que no ha 
querido hacer declaracio
nes.

Hace dos semanas, 
González denunció a otro 
concejal del PSOE, José 
María Velasco, al que acu
sa de haberle pegado un 
puñetazo. Velasco lo niega 
y explica que "él me llamó 
chorizo y sinvergüenza, y 
yo le dije hijo de puta". La 
oposición mayoritaria, PP 
e IU, pidó el martes el "ce
se inmediato" de este edil, 
"porque desprestigia al 
Ayuntamiento", en pala
bras de la portavoz popu
lar, Esther García.

La Corporación apoyará a los enfermos en las instituciones

AFECTADOS POR LA COLZA PIDEN A CAMPOS 
QUE MEDIE EN LA EJECUTIVA DEL PSOE
Los tres partidos de la 

Corporación alcalaína, 
PSOE, PP e IU aprobaron 
por unanimidad una mo
ción de la coalición en la 
que se pedía el apoyo del 
Ayuntamiento compluten
se a los afectados por el 
"síndrome de la colza" en 
las diferentes instituciones 
estatales.

El portavoz de la Coor
dinadora Nacional de los 
Afectados, Juan Antonio 
Sánchez, leyó un comuni
cado en el pleno (fue la 
primera vez que alguien in
terviene en la sesión desde 
la aprobación del Regla
mento de Participación 
Ciudadana) en el que soli
citaba el apoyo para los

más de 1.000 enfermos de 
Alcalá, ciudad en la que 
por esta dolencia han falle
cido 50 personas desde 
1981.

Sánchez, que habló en 
presencia de casi 300 afec
tados que le aplaudieron 
tras su intervención, solici
tó expresamente al alcalde 
su colaboración particular 
en la Ejecutiva Federal So
cialista, máximo organo del 
PSOE al que Florencio 
Campos pertenece: "es im
portante que el alcalde ha
ble de nuestro problema 
en la Ejecutiva, porque el 
PSOE tiene que atender 
una cuestión que apoyó en 
1981, antes de las eleccio
nes, y que ahora olvida".
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¡Felices Precios!
OPEL CORSA DESDE

170.000 Ptas.* menos.

OPEL ASTRA 
¡SORPRENDASE!

OPEL VECTRA DESDE

120.000 Ptas.* menos.

OPEL OMEGA DESDE

200.000 Ptas.* menos.
En Agrogil, cumplimos 10 años.

Y lo celebramos con importantes descuentos en la gama Opel 
y con magníficos regalos para todos nuestros clientes y amigos. 
Celébrelo con nosotros.
Venga a Agrogil, y...¡FELICES PRECIOS!
*Promoción válida para vehículos en stock, hasta el 31-12-92.

No acumulable a otras ofertas. Consulte ventas a flotas.

E $

e
A M O S

AGROGIL
Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32,500. Tels. 889 45 12/48. ALCALA DE HENARES (Madrid)

EXPOSICIONES EN:
Centro Comercial ALCAMPO. ALCALA DE HENARES

CONCESIONARIOS OFICIALES OPEL, MEJORES POR EXPERIENCIA.
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Alcalá

Varios concejales del PP asistieron al recuento de votos

LA UNIVERSIDAD DE ALCALA ELIGIO A LOS 
500 MIEMBROS DE SU NUEVO CLAUSTRO

El pasado lunes todos los 
integrantes de la Universidad 
eligieron a los 500 miembros 
de su nuevo claustro, desde 
las diez de la mañana hasta 
las siete de la tarde. A lo lar
go de todo el día profesores y 
alumnos, así como el perso
nal administrativo y de servi
cios, todos ellos repre
sentados dentro del claustro, 
acudió a las diversas faculta
des y centros adscritos para 
elegir el órgano principal de 
representación de la Univer
sidad. Se han presentado a es
tas elecciones 378 catedráti
cos y profesores, de un censo 
de 965 docentes que trabajan 
en las facultades y escuelas 
universitarias, resultando 310 
elegidos. Por parte de los 
alumnos, de un total de 
13.556 matriculados, fueron

elegidos 140 estudiantes de 
los 258 que se presentaron. 
Por parte del personal de ad
ministración y servicios, pre
sentaron su candidatura 100 
personas de los 458 emplea
dos y alcanzaron un puesto 
en el claustro 50 candidatos. 
El porcentaje de participa
ción ha sido muy alto, y en al
gunas facultades ha superado 
a anteriores convocatorias.

En la facultad de Derecho 
se presentaron dos candida
turas, una de ellas participada 
por simpatizantes del PP, e 
incluso algún concejal, y la 
otra por miembros y simpati
zantes de UGT. Resultó ga
nadora la cercana al PP, algo 
de lo que se felicitaron los 
concejales de ese partido, va
rios de los cuales acudieron al 
recuento de votos.

Universidad de Alcalá de Henares

El consejero de Agricultura habló sobre la promoción de la región

LA GASTRONOMIA DESTACO EN LA JORNADA 
DEL CENTRO CASTELLANO MANCHEGO

Se presentaron 13 platos típicos de Castilla La Mancha

El centro de Castilla-La 
Mancha en Alcalá celebró su 
Segunda Jornada Cultural 
con una charla del consejero 
de Agricultura de la Junta de 
Comunidades, Alejandro To
más, y un concurso de platos 
típicos de la región, tal como 
el pisto manchego o el morte- 
ruelo de Cuenca, que después 
degustaron todos los asisten
tes. Todos los actos se cele
braron

■  PRODUCTOS TIPICOS

Alejandro Tomás habló 
sobre diversos aspectos de la 
comunidad autónoma que se 
están promocionando, resal
tando el capítulo de produc
tos típicos, tal como el aceite 
o el vino, ajos y champiñones 
o la miel de la Alcarria, deno
minación aprobada hace es- |

casas semanas. Tras su char
la, se pasó al concurso de 
gastronomía típico, en el que 
participaron trece platos di
ferentes, tanto salados como 
dulces. El jurado estuvo com
puesto por cinco personas, 
entre ellas el alcalde, Floren
cio Campos, (como repre
sentante del Ayuntamiento), 
quien es natural de la región 
-de Cebolla (Toledo)-, que 
dieron el j»rimer premio a la 
sopa de almendras, de Ana 
M* Sánchez.:

El segundo fue para Rosa 
Rojas y su fruta de sartén. El 
tercero de los galardones lo 
recibió el asadillo preparado 
por M* Angeles Rodrigo. A 
las ganadoras se les entregó 
un lote de productos típicos, 
como queso manchego, vino 
y otros, y un trofeo repre
sentando figuras cervantinas.
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Alcalá

Sus directivos se reunieron con los comerciantes alcalaínos

En enseñanza y en sanidad la repercusión fue menor

LA 22 JORNADA DE HUELGA FUE SEGUIDA AL 
100 % POR EL AYUNTAMIENTO Y CORREOS

Los funcionarios municipales en la Plaza de Cervantes

La segunda jornada de 
huelga convocada por los sin
dicatos para el pasado martes 
fue seguida de manera mayo- 
ritaria por el personal del 
Ayuntamiento y de Correos, 
al cien por cien según el co
mité de empresa en el primer 
caso (el concejal de Personal 
reconoció un 95%), al igual 
que en la administración 
postal se secundó de forma 
masiva, según datos de la Fe
deración de Transportes de 
CC.OO. de Madrid.

■  CONCENTRACION

Por la mañana, los traba
jadores del Ayuntamiento se 
concentraron en la plaza de 
Cervantes hasta las once la 
mañana, hora en que partió

un autobús hacia Madrid con 
participantes en el paro, para 
asistir al mitin que los sindi
catos habían organizado en 
la Puerta del Sol.

El seguimiento de la 
huelga fue menor en la ense
ñanza y en la sanidad, respec
to a las cifras alcanzadas el 
día 26. En el Hospital Prínci
pe de Asturias un 40% del 
personal no trabajó, y en los 
centros de salud, el 25% de 
los trabajadores secundaron 
el paro. En cuanto a la ense
ñanza, el menor grado de re
percusión se dio en la ense
ñanza básica y media, con da
tos que oscilan entre el 15 y 
el 20 por ciento. En general, 
los sindicatos han manifesta
do su satisfacción por el re
sultado obtenido.

LA COPYME EXIGE LADEROGAR EL SISTEMA 
DE MODULOS POR «NO SER RACIONAL»

Varios dirigentes de la 
Confederación de la Pequeña 
y Mediana Empresa se reu
nieron con comerciantes y 
pequeños empresarios alca
laínos el pasado lunes en la 
Cámara de Comercio, donde 
informaron del resultado de 
las últimas movilizaciones 
que esta organización ha pro
movido para manifestar su 
desacuerdo con el nuevo Im
puesto de Actividades Econó
micas y con la ausencia de 
una ley de comercio.

Alfonso Tezano, director 
general de Copyme de Ma
drid, explicó a los presentes 
las razones que tienen para 
pedir la derogación del nue
vo sistema de tributación de 
las pequeñas y medianas em
presas, por módulos, "en lu

gar de atenerse a los compras, 
ventas y gastos, como es lo ra
cional".

En la asamblea, los repre
sentantes de Copyme anima
ron a los comerciantes y pe
queños empresarios alcalaí
nos a acudir el próximo día 
20 a la Puerta del Sol de Ma
drid, para mostrar su protesta 
por la citada tributación, así 
como para pedir la redacción 
de la ley de Comercio, "ine
xistente en España, a diferen
cia de Europa", según infor
mó Tezano.

En la reunión propusie
ron a los presentes la crea
ción de una agrupación de 
Copyme en Alcalá, y mostra
ron los estatutos básicos que 
la organización tiene para su 
funcionamiento.

Alfonso Tezano, primero por la derecha
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PRIMERA REUNION DEL 
GRUPO DE TRABAJO 
SOBRE DESARROLLO 

ECONOMICO

Siguiendo el acuerdo al que se llegó 
en el Consejo monográfico del O ADE 
sobre empleo, el pasado día 2 de diciem
bre se celebró la primera reunión del 
grupo de trabajo. En la reunión se en
tregaron diferentes ejemplos de actua
ciones llevadas a cabo por otras admi
nistraciones y entidades públicas. Ante 
su variedad y heterogeneidad, será el 
OADE el que realice la síntesis de las 
mismas, con el fin de lograr la operativi- 
dad necesaria para llevarlas a la prácti
ca.

Asimismo, se acordó la constitución 
de Mesas Sectoriales, ocupándose cada 
una de ellas del Turismo, Comercio y 
Servicios, Industria, Formación y Em
pleo e Infraestructuras.

CONCURSO DE 
CUENTOS EN EL C.P 
DAOIZ Y VELARDE

El Colegio Público Daoíz y Velarde 
de Alcalá y la Asociación de Padres del 
centro han presentado las bases para el 
VIII concurso de Cuentos.

Según se recoge en las bases, podrán 
participar todos los alumnos de centros 
de primaria y E.G.B. de la ciudad, el te
ma de los cuentos y su extensión será li
bre y el plazo de presentación concluirá 
el día 5 de marzo.

Los premios que se otorgarán son 
10.000 pesetas en material escolar para 
el ganador; 7.000 pesetas en el mismo 
concepto que el anterior para el segun
do, y 4.000 pesetas para el tercero.

Asimismo, los trabajos serán remiti
dos por los colegios a los que pertenez
can los alumnos al centro organizador. 
El fallo del jurado y la entrega de pre
mios se harán públicos durante el mes 
de abril.

REUNION DE LA 

ASOCIACION VECINAL 
DEL DISTRITO VI

La asociación de vecinos del distrito 
VI ha convocado para el próximo do
mingo una junta ordinaria que se cele
brará a las doce de la mañana en el Co
legio Público Cristóbal Colón.

El orden del día recoge los siguientes 
puntos: balance del primer año desde su 
legalización, actuaciones realizadas y fu-

Alcalá

turos trabajos, modificación y amplia
ción de la junta directiva, información 
de asuntos varios, estado de cuentas y, 
para concluir, ruegos y preguntas.

Asimismo, al final de la reunión se 
proyectará una película realizada por la 
asociación, "en la cual se observa perfec
tamente la gran desidia y abandono al 
que nos tiene sumergido al distrito VI el 
Ayuntamiento, tanto el equipo de go
bierno como la oposición", recoge un 
comunicado de esta asociación vecinal.

CURSO DE ASTRONOMIA

La concejalía de Juventud ha organi
zado, dentro de la campaña de activida
des otoño-invierno, diferentes cursos, 
entre los que destacan el de astronomía, 
esquí, patinaje y fotografía.

LAS FACULTADES SE 
INFORMATIZAN

Cinco facultades de la Universidad 
de Alcalá de Henares disponen desde 
hace dos meses de paneles electrónicos 
para informar a los estudiantes sobre te
mas de interés, como son charlas, confe
rencias, servicios y becas.

UNIDAD PROGESISTA 
DE LA ONCE GANA EN 

ALCALA

El grupo Unidad Progresista ganó 
por mayoría las elecciones de consejeros 
territoriales de la Organización Nacio
nal de Ciegos (ONCE) que se celebra
ron el Alcalá el pasado viernes.

La candidatura que encabeza Mario 
Loreto Sanz Robles obtuvo setenta y 
cinco votos frente a los cinco que consi
guió Alternativa Democrática. Este gru
po esta compuesto a su vez por otros 
dos: Alternativa Social y Grupo Demo
crático y Progresista, que constituyen la 
oposición. En los comicios votaron 
ochenta y siete afiliados, se contabiliza
ron siete votos en blanco y ninguno re
sultó nulo. Unidad Progresista se hizo 
en Alcalá con sesenta y seis por 100 de 
los votos, mientras que Alternativa De
mocrática obtuvo un cuatro por 100.

FIESTA DE NAVIDAD DE 
LA ESCUELA MUNICIPAL 

DE ADULTOS

Los responsables de la Escuela Mu
nicipal de adultos han organizado un

año más una fiesta de Navidad que se 
celebrará los próximos días 21 y 22.

La celebración tendrá lugar en los 
colegios Pablo Picasso y María Zambra- 
no, a las cinco de la tarde. La directora 
de la escuela, Susana Lletjós, manifestó 
que "se tratará de una fiesta de disfraces 
con la que dar la bienvenida a las Navi
dades".

EXPOSICION EN EL 
CENTRO DE LA MUJER

EL pasado día 14 tuvo lugar en la se
de del Centro Asesor de la Mujer la 
inauguración de la exposición de los tra
bajos que han venido realizando el gru
po de mujeres que toma parte en la pro
gramación de talleres ocupacionales y 
de superación personal del Centro de la 
Mujer.

El objetivo fundamental de estos ta
lleres no es, sin embargo, el aprendizaje 
de técnicas artesanales, lo que se preten
de, según manifestó la directora del 
Centro de la Mujer, Pilar Rubiales, "es 
conseguir la dinamización de las partici
pantes, así como una mayor integración 
y comunicación, y, en definitiva, una 
progresión personal y la creación de há
bitos permanentes”.

"Es por ello -añade- que la progra
mación de los talleres se completa con 
técnicas de dinámica de grupo, poten
ciación de los recursos y habilidades 
personales, conferencias informativas de 
interés general y coloquios sobre asun
tos de especial importancia para la mu
jer".

Precisamente, la última charla se ce
lebró esta semana y versó sobre las agre
siones sexuales que sufre la mujer.

Con el fin de que participe el mayor 
número de féminas, se intenta adaptar 
el horario de los actos y actividades a las 
necesidades de la mujeres participantes.

EL CONCEJAL DE 
DEPORTES Y EL 

AVANCEN ACERCAN 
SUS POSTURAS

El Ayuntamiento de Alcalá de Hena
res, por medio del concejal de Deportes, 
Jesús Domínguez, ha presentado al pre
sidente del Club Deportivo Avance una 
propuesta por la que se compromete a 
financiar la construcción de un nuevo 
campo de fútbol para este club tan arrai
gado en Alcalá de Henares.

Esta financiación formaría parte de 
los presupuestos para 1993 y estaría 
condicionado a que los gastos de mante
nimiento y cuidado de la instalación co
rriese a cargo del propio club.
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CAMBFHenares\sf.truenaJCZJiT̂

COMO ANUNCIARSE 
G R A T I S
(PARTICULARES)

P O R  T E L E F O N O

881 13 15 — 6 7 6  OO 72
2 4 h . C o n te s ta d o r  a u to m á t ic o

R E C O R T E  EL C U P O N  D E  A N U N C IO S  G R A T IS  

Y  R E M ÍT A L O  A  C U A L Q U IE R A  D E  L A S  

D IR E C C IO N E S  Q U E  LE IN D IC A M O S

P E R S O N A L M E N T E

E N  C U A L Q U IE R A  

D E  N U E S T R A S  O F IC IN A S

•Libreros, 28. 3o »San Isidro, 10 .1o 
Alcalá de Henares Torrejón de Ardoz

LO S  A N U N C IO S  S O N  G R A T U IT O S  

P A R A  P A R T IC U L A R E S . Si desea que 
A P A R E Z C A N  D E S T A C A D O S

(Letra Negrita, al principio de sección), 
puede hacerlo abonando en nuestras oficinas 

200 ptas. por cada semana de inserción.

Usted 
ya nos 
conoce

Pero, 
ahora,
hemos mejorado 
nuestra oferta

C om pruébelo  
Pida CAMBI HENARES

en su k iosco
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PROTAGONISTAS DE LA SEMANA

Luis Eduardo Cortés

El presidente regional del Partido Popular ha hecho 
gala de su habilidad política saliendo al quite en ayuda de 
su desafortunada compañera Rosalía Rodríguez.

Con elegancia, Cortés le ha disculpado y aclarado lo 
que un político de su posición, la de Rosalía Rodríguez, 
puede y no puede permitirse.

Carmen Jiménez

Rafael de Lorenzo

El diputado del Partido Socialista en la Asamblea de 
Madrid, Rafael de Lorenzo, de 40 años e invidente desde 
los 15, se ha convertido en uno de los primeros ciegos 
que obtiene el doctorado en derecho por una universidad 
española, en este caso la de Alcalá de Henares; Como él 
mismo dice, los invidentes tienen ya una prueba de que la 
carrera universitaria está abierta a cualquier persona con 
alguna discapacidad.

Francisco González Adrada.

La teniente médico, Carmen Jiménez, es la primera y 
hasta el momento única mujer de la Brigada Paracaidista 
de Alcalá de Henares. Esta joven de 31 años dice sentir
se cómoda en compañía masculina, aunque reconoce que 
en la institución militar existen comportamientos machis- 
tas difíciles de erradicar, por haber estado vetada a las 
mujeres hasta hace poco tiempo.

El concejal de IU perdió los papeles el pasado mar
tes en el transcurso del pleno municipal, al insultar al 
edil socialista Fernando Español, cuando este le indicó a 
Adrada que no le dijera cómo hacer su trabajo al jefe de 
la policía local, para que entraran unos manifestantes a 
los pasillos vacíos del Ayuntamiento. Español se abalan
zó sobre él, aunque el jefe policial impidió que el alter
cado no fuera a más.
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VISITE PISO PILO TO

1, 2, 3, 4 Y 5 DORMITORIOS (Todos con cuarto trastero en sotano) 

C O N S T R U ID O S  C O N  LA M E JO R E S  C A L ID A D E S  D EL M E R C A D O

VEA ALGUNOS EJEMPLOS
•  Control de seguridad con monitores T.V.
•  Puertas entrada a pisos blindadas
•  Portales y escaleras de mármol
•  Ascensores con acceso directo a garage
•  Doble acrfstalamiento term oacústico
•  Cocina amueblada 

o Antena parabólica

ZONA DEPORTIVA PRIVADA CON:

o Piscinas, Pisas de Baloncesto, Balomonmano 
o 2 Tenis, 2 Paddle tenis, 
o Petanca
•  Fútbol sala, Voleibol
o Más zonas indinadas y recreo de la propia urbaniza

ción

E N T R A D A  D E S D E  1 . 2 5 0 . 0 0 0  P TAS .  R E S T O  G R A N D E S  F A C I L I D A D E S

PLA ZA S D E G A R A  J E  Y LO C A LE S  C O M E R C IA L E S  O P C IO N A L E S
MAS INFORMACION. TELEFONO 677 03 51. Y EN LA URBANIZACION 

OFICINA DE VENTAS. C/ Veredillas s/n (Frente N? 17 y Mercado Orbasa)
TORREJON DE ARDOZ

NO BUSQUE MAS... YA ENCONTRO

TORREJON 2000
COMPLEJO URBANISTICO SITUADO

EN LA M E J O R  ZONA RE SIDEN CI AL  DE TORR EJ ON DE ARDOZ
JUNTO TODOS LOS SERVICIOS: Colegios, Institutos, Casa de la Cultura, Teatro,
Galerías Comerciales, Parque Municipal, Autobuses y Fáciles Accesos a Nacional II
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Alcalá

Se cortó el fluido eléctrico a la sede por falta de contrato

LA DELEGACION DEL D-I RECIBIO A LOS 
VECINOS EN EL AYUNTAMIENTO POR UN DIA

La delegación del distrito 
Centro se trasladó al nuevo 
ala del Ayuntamiento el pa
sado viernes al cortársele el 
fluido eléctrico dos días antes 
a su sede en la calle Cardenal 
Cisneros, de acuerdo a la de
cisión de la junta del mismo y 
a instancias de su presidente, 
Javier Bello. Este comunicó 
al alcalde la imposibilidad de 
seguir los varios cursos que 
se imparten por las tardes, ta
les como baile, manualidades 
y otras reuniones que allí se 
realizan.

■  RENOVACION

El alcalde le aseguró que 
se reanudaría el jueves la 
energía eléctrica, cortada al

carecer de contrato, según la 
compañía suministradora, 
Unión Fenosa, que también 
ha señalado a los responsa
bles de la junta del distrito la 
necesidad de renovar com
pletamente el cableado, en 
un estado deficiente, al igual 
que la mayoría del resto de 
instalaciones. Al no renovar
se el fluido, el presidente de 
la junta y un vocal se trasla
daron al Ayuntamiento, don
de recibieron a los vecinos. 
El lunes la situación volvió a 
la normalidad, ya que se co
nectó la energía eléctrica. Ja
vier Bello tiene la intención 
de repetir el traslado, y de 
manera indefinida, "si el al
calde no cumple su palabra 
de iniciar la rehabilitación de 
la sede a partir de enero".

El vocal Alberto de la Torre y Javiel Bello

El economista Salvador Jové, de IU, en el aniversario del 14-D

«LOS PAISES MAS COMPETITIVOS NO 
TIENENLOS SALARIOS MAS BAJOS»

Un momento de estae Jornadas

El pasado lunes Izquierda 
Unida celebró una "Jornada 
por el pleno empleo en Alca
lá", en recuerdo del aniversa
rio de la huelga general del 
14 de diciembre de 1988, con 
una charla en el Centro de 
Salud municipal en la que 
participaron Salvador Jové, 
coordinador de áreas y res
ponsable de economía de la 
dirección de IU, la conocida 
dirigente de Comisiones 
Obreras, Salce Elvira, y el se
cretario general de UGT de 
Madrid, Miguel Angel Abe
jón.

Tras la presentación del 
concejal Joaquín Arias, Sal
vador Jové realizó una expo
sición clara y amena, repa
sando la política económica 
aplicada en la última década, 
y entre otras cosas, tachó co

mo "falso que haya que mo
derar los salarios para ser 
competitivos, tal como el Go
bierno está diciendo, porque 
los países más competitivos 
están en nuestro entorno, a 
menos que se quiera ser com
petitivos al estilo del Tercer 
Mundo, pero entonces, que 
se diga así”.

Los dirigentes sindicales 
se refirieroft a la destrucción 
de empleo, con 400.000 pues
tos de trabajo en el último 
año, la alta tasa de empleo 
eventual, con un 40% del to
tal de los contratos, resaltan
do que "no podemos aceptar 
ir a un 25% de la población 
activa parada, que se ’precari- 
ce’ el empleo y que vayamos a 
tener la peor competitividad 
de Europa”.
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Alcalá

El Ayuntamiento expresa un superávit contabilizando subvenciones

LA FIESTA TAURINA ARROJA UN DEFI 
SEIS MILLONES ENTRE INGRESOS Y

El balance económico 
de los festejos taurinos, se
gún los datos facilitados 
por la comisión pertinente, 
ha tenido un déficit de 
6.281.154 pesetas, que es la 
diferencia entre el capítulo 
de ingresos y el capítulo de 
gastos.

Sin embargo, fuentes 
del Ayuntamiento han pre
cisado que el resultado fi
nal es positivo y arroja un 
superávit de 1.737.339 pe
setas, después de contabili
zar en el capítulo de ingre
sos las subvenciones reali
zadas en los precios de las 
entradas a jubilados, peñas 
y niños, así como los pases 
de prensa y protocolo, y el 
patrocinio que no se ha

producido este año. Las 
subvenciones han alcanza
do los 6.018.493 pesetas y 
se incluyen dos millones de 
pesetas como ingresos al 
no haber tenido este año 
las fiestas taurinas un pa
trocinador tal como ha 
existido en temporadas 
precedentes. Una vez in
troducidas estas variables 
en el presupuesto, el ba
lance económico da un re
sultado positivo de 
1.737.339 pesetas.

Los ingresos obtenidos, 
aparte de las subvenciones 
citadas, han supuesto 63. 
087.104 pesetas, mientras 
que los gastos tuvieron un 
montante de 69.368.258 
pesetas.

Víctor Mendes

Trabajará sobre siete campos específicos

LA EMPRESA PRIVADA PROMOTORA DEL 
TURISMO BUSCARA EL PATROCINIO PRIVADO

Las nuevas empresas buscarán patrocinador privado

Productora de Servicios 
Avanzados, la empresa ad- 
judicataria del servicio de 
promoción del turismo en 
Alcalá, según se aprobó en 
pleno hace varios meses, 
presentó su programa de 
actuación el pasado miér
coles. La primera actua
ción de la citada producto
ra será cambiar el nombre 
de la oficina de Turismo al 
de Centro de Información 
e Iniciativas Turísticas de 
Alcalá. Este centro dividirá 
sus actividades en cuatro 
campos, como son la aten
ción a visitantes, la forma
ción y especialización, 
’marketing’ e iniciativas tu
rísticas.

El representante de la 
empresa, Francisco Sadur-

ní, señaló a la prensa que 
sus objetivos son siete ti
pos diferentes de turismo, 
el educativo (giras y visitas 
de estudiantes a la ciudad), 
el cual será una de sus pri
meras actividades, el cultu
ral, el científico (de cara a 
la comunidad universita
ria), y el de negocios (para 
atraer las reuniones y con
venciones del mundo del 
comercio).

Debido a que la dota
ción del Ayuntamiento pa
ra este servicio es de 9 mi
llones de ptas, Sadumí se
ñaló que su empresa bus
cará el patrocinio privado 
como vía de financiación 
de los proyectos que tiene 
en cartera.
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Alcalá

Para fomentar el turismo en el municipio

EL AYUNTAMIENTO PERMITIRA LA 
INSTALACION DE HOTELES Y RESTAURANTES

El Ayuntamiento de Al
calá de Henares permitirá 
de nuevo la instalación de 
hoteles, restaurantes, cafe
terías y mesones en el cas
co histórico de la ciudad, 
levantando una prohibi
ción que databa de mayo 
de 1991 y que impedía a los 
solicitantes de licencias pa
ra estas actividades la aper
tura de comercios en la zo
na vieja del municipio.

■  NUEVOS NEGOCIOS

La Comisión de Gobier
no acordó hace tres años 
suspender nuevas conce
siones en el casco históri
co, si bien el Tribunal Su
perior de Justicia de Ma

drid anuló dos años des
pués esta decisión porque 
no existía en Alcalá una or
denanza que regulase este 
"veto".

En mayo de 1991 se 
creó la ordenanza perti
nente y se suprimieron 88 
licencias de apertura. Aho
ra, el Ayuntamiento ha de
cidido cambiar de opinión 
y permitir el asentamiento 
de nuevos negocios de la 
rama. "Se trata de promo- 
cionar el turismo, abriendo 
locales de hostelería y hos
pedaje", explicó en reuda 
de Prensa el concejal de 
Planeamiento, Crescendo 
Vicente, quien añadió que 
"hasta ahora ya se han soli
citado cuatro o cinco nue
vas licencias". Crescendo Vicente

Si el volumen es muy alto, la máquina lo bajará automáticamente

EL AYUNTAMIENTO OBLIGARA A LOCALES DE 
OCIO A INSTALAR UN APARATO "ANTIRUIDO"

El Ayuntamiento obligará a colocar un aparato antiruido

El Ayuntamiento de Al
calá de Henares ha aproba
do una nueva ordenanza 
mediante la cual obligará a 
los locales de ocio de toda 
la ciudad a instalar un apa
rato para controlar el exce
sivo volumen habitual en 
estos recintos.

La medida, que afectará 
sobre todo a discotecas, ba
res y "pubs", supondrá para 
los propietarios una inver
sión obligatoria en la com
pra de uno de estos apara
tos, según el modelo que el 
Consistorio complutense 
considere adecuado "u 
otros que ya funcionen en 
otros municipios", en pala
bras del concejal de Pla
neamiento, Crescencio Vi
cente. El artilugio "antirui

do" tiene un mecanismo 
especial que baja el volu
men de los aparatos musi
cales en caso de que éste 
sea excesivo y sobrepase el 
nivel permitido, 36 decibe- 
lios. Actualmente, dos dis
cotecas, de Alcalá, "Cerca
nías" y "La Plaza" ya han 
instalado un sistema que 
comenzó a funcionar hace 
tiempo, según Vicente, en 
el municipio malagueño de 
Fuengirola.

Estos aparatos llevarán 
un precinto municipal, pa
ra que los propietarios no 
puedan desconectar el sis
tema. "Realizaremos ins
pecciones periódicas para 
comprobar el estado de los 
mismos", concluyó el con
cejal de Planeamiento.
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Alcalá

Polacos y guiñéanos, los sectores más numerosos

219 NIÑOS EXTRANJEROS ASISTEN A 
COLEGIOS PUBLICOS ALCALAINOS

El centro escolar García Lorca es el que mayor número acoge

Urbano Brihuega hablando con alumnos en el Ayuntamiento

Según un informe de la Conceja
lía de Educación del Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares, los colegios 
públicos de la ciudad tienen matricu
lados a 219 alumnos extranjeros en
tre todos los niveles educativos, des
de preescolar hasta octavo de EGB. 
Polacos y guiñéanos son los grupos 
más numerosos.

De los 219 matriculados, la mayo
ría (98) son europeos, seguidos por 
americanos (75) y, a cierta distancia, 
africanos (35) y asiáticos (11). Por 
nacionalidades, Polonia es el país 
que más niños "exporta" a Alcalá de 
Henares, con un total de cincuenta, 
seguido por la ex colonia española 
Guinea Ecuatorial, con 23 pequeños 
en las aulas complutenses.

Argentina, con quince niños, Pe
rú, con doce, y Rusia, con diez, son 
los otros tres países que sobrepasan 
la decena. El resto, hasta un total de 
33 naciones, no llegan a esta cifra. 
Eso sí, según el mismo informe, se 
puede afirmar que en Alcalá hay rep
resentación de prácticamente todos 
los continentes. Europa está repre
sentada también por alumnos che
coslovacos, italianos, rumanos, por
tugueses, suizos, franceses, alemanes, 
belgas, ingleses y búlgaros.

■  DE COSTA RICA A FIUPINAS

De Africa vienen, amén de los 
guiñéanos, angoleños, argelinos y 
marroquíes. Del continente america
no proceden venezolanos, dominica
nos, costarricenses, brasileños, uru
guayos, bolivianos, argentinos, chile
nos, peruanos, mejicanos y guatemal
tecos. Por último, de Asia provienen 
alumnos de Laos, China, Filipinas e 
Irán. Como se puede ver, medio 
mundo está representado en los cen
tros escolares de Alcalá de Henares.

Sin embargo, la presencia de estos 
países no es la misma. El grupo más

numeroso en su conjunto es es que 
conforman los países de Europa 
Oriental, como Polonia, Rumania, la 
antigua URSS, Rumania o Bulgaria. 
El éxodo de estos ciudadanos tras la 
caída del "telón de acero" se ha nota
do en Alcalá.

De la Europa "rica", en cambio, la 
presencia es menor: sólo un italiano, 
dos suizos, dos ingleses, cinco alema
nes y cinco franceses. Desde Asia lle
gan, sobre todo, chinos (6), y poco 
más. De Africa, salvo los niños gui
ñéanos, la representación es anecdó
tica, mientras que de Sudamérica :°- 
nen, sobre todo, argentinos (15) y 
peruanos (12). Los centros educati
vos que reúnen el mayor número de 
alumnos son el García Lorca (25), el 
Francisco de Quevedo (17), y el Car
denal Cisneros e Iplacea, ambos con 
quince. La matriculación de niños ex
tranjeros en colegios privados es 
prácticamente inexistente.

Por distritos, el que más niños 
acoge es el III, con 44, seguido por el 
IV (40) y el VIII, con 34. El V y el

VII cierran la lista con 14 y 10 res
pectivamente.

Según el concejal de Educación, 
Urbano Brihuega, no se ha detecta
do ningún problema de convivencia 
e integración de estos alumnos en re
lación con sus compañeros, si bien 
parece ser que el idioma se presenta 
en algunos casos como el mayor im
pedimento para los niños extranje
ros, "sobre todo cuando se trata de 
muchachos mayores, que se integran 
peor que los pequeños". En este sen
tido, los niños polacos demuestran 
una mayor facilidad que el resto para 
aprender rápidamente el español.

El Ministerio de Educación y 
Ciencia (MEC) cuenta con un equi
po de apoyo a la integración que re
aliza un seguimiento de todos estos 
casos, asesorando y orientando a los 
profesores que tienen en su aula 
problemas de esta índole. Brihuega 
afirmó que "estos equipos deben in
crementarse, y desde el Ayuntamien
to siempre pediremos que aumenten 
los medios personales y humanos".
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___________________________SUCESOS________________________

AGENTES DE LA POLICIA MUNICIPAL 
FUERON AGREDIDOS POR DOS INDIVIDUOS
Dos agentes de la Policía Munici

pal de Alcalá fueron agredidos verbal 
y físicamente en la madrugada del 
viernes al sábado pasado por sendos 
individuos, que, con anterioridad, ha
bían golpeado a un joven.

Según recoge el parte de inciden
cias de la Policía, pasadas las cuatro 
de la madrugada se recibió en la cen
tral una llamada solicitando apoyo en 
una reyerta en un bar situado en el 
polígono industrial "La Esgaravita".

Una vez se trasladó hasta el lugar 
de los hechos una patrulla policial, 
ésta fue requerida por unos jóvenes 
que informaron de la agresión que 
había sufrido un amigo suyo por par
te de dos individuos que se dieron a 
la fuga.

El agredido, que sangraba abun
dantemente por la cara, fue traslada
do a la Casa de Socorro, mientras 
que la Policía intentaba localizar, sin 
éxito, a los agresores.

Una vez en la Casa de Socorro, 
varios amigos del joven herido reco
nocieron a dos personas que pasaban 
en ese momento por la calle Santiago 
como autores de la agresión, por lo 
que los agentes procedieron a su 
identificación y cacheo.

Estos individuos se resistieron de 
forma violenta, avalanzándose uno 
de ellos contra un agente al que in
tentó arrebatarle el arma reglamen
taria. El otro propinó un puñetazo 
en la cara al segundo agente, obli
gándole a hacer uso del spray antia
gresión. Ante la conducta mostrada 
por los agresores tuvieron que solici
tar el apoyo de otras patrullas con el 
fin de reducirles.

Acto seguido, los detenidos solici
taron utilizar los servicios de la Casa 
de Socorro para lavarse la cara y al 
salir arrancaron una barra de hierro 
de unos 70 centímetros de longitud y 
una jabonera metálico con los que 
intentaron agredir nuevamente a los 
agentes.

Los dos individuos fueron identi
ficados posteriormente como S.M.J. 
y C.M.J., hermanos y vecinos de Al
calá, a quienes se les trasladó a la Co
misaria acusados de lesiones, desaca
to y atentado contra los agentes de la

autoridad. Los agentes que intervi
nieron en este suceso fueron atendi
dos de diversas contusiones, al igual 
que el joven agredido, quien presen
taba heridas incisas múltiples en cara, 
cejas, frente, pómulo derecho e iz
quierdo y ceja izquierda, según reco
ge el parte facultativo.

TIMAN A UNA MUJER 

41.000 PESETAS AL 

COMPRAR JOYAS 

FALSAS

Una mujer de 47 años denunció la 
pasada semana en la Comisaría habér 
sido víctima de un timo al compar jo
yas falsas de oro por valor de 41.000 
pesetas.

Según figura en la denuncia, una 
mujer de unos 35 años llamó a su 
puerta sobre las diez y media de la 
mañana del lunes, portando un 
muestrio de joyas, supuestamente de 
las Islas Canarias y de oro auténtico.

La denunciante se interesó por al
gunas de ellas, cuyo valor total ascen
día a 41.000 pesetas. Instantes des
pués visitó una joyería donde pidió 
información sobre la valía de la com
pra que había realizado. Aquí le dije
ron que se trataba de bisutería de 
mala calidad y escaso valor.

Acto seguido se desplazó hasta la 
Comisaría para presentar denuncia 
de los hechos.

DETENIDOS DOS 

JOVENES CON 16 DOSIS 

DE HEROINA

José Manuel G.V., de 21 años, y 
Cristina Mercedes G.R., de 20 años, 
fueron detenidos el pasado día 11, en 
la antigua fábrica de Foijas, como 
presuntos autores de un delito de 
tráfico de estupefacientes, tras en- 
contráseles 16 dosis de heroína.

Por otra parte, esta misma sema
na, el grupo de Estupefacientes de la

Policía Nacional realizó otras dos in
tervenciones. Una de ellas tuvo lugar 
el día 14, en la plaza del Primero de 
Mayo, donde detuvieron a José S.M., 
de 33 años, como presunto autor de 
un delito de tráfico de estupefacien
tes al intervenírsele varias dosis de 
heroína:

El día 15, fue detenido Juan An
tonio M.F., de 24 años, presunto au
tor de un delito de tráfico de estupe
facientes en su domicilio.

DERRIBAN LA CARGA DE 

UN CAMION CUANDON 

INTENTABAN ROBARLO

Una llamada anónima que se reci
bió en el cuartel de la policía Muni
cipal en la madrugada del pasado do
mingo alertaba de que un grupo, in
tegrado por Seis o siete personas, in
tentaba sustraer varios vehículos es
tacionados en una era situada en las 
proxitnidades de la calle Silo.

Acto seguido, una dotación de 
Policía Municipal se trasladó al lugar 
de los hechos, donde encontraron a 
un camión de marca Nissan, pertene
ciente a una empresa de montajes 
eléctricos de Alcalá, cuya carga fue 
derribada.

La carga era concretamente un 
transformador eléctrico con un peso 
de unos mil kilogramos que,al pare
cer, fue volcado cuando se intentaba 
robar el vehículo.

DETENIDO EL 

PRESUNTO AUTOR DE 

DOS ROBOS POR TIRON

Antonio M.S., de 27 años, fue de
tenido por agentes de la Policía Na
cional el pasado día 10 como presun
to autor del robo por el procedi
miento del tirón en dos ocasiones. 
En ambos sucesos la víctima fue una 
mujer, de más de 50 años.

CX
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Rafael de Lorenzo es además director de Planes y Programas de la ONCE

UN DÍPUTADO INVIDENTE OBTIENE EL 
DOCTORADO EN DERECHO EN LA UAH
E s uno de los p rim ero s ciegos que consigue este  títu lo

SOCIEDAD

El diputado del Partido Socialista en 
la Asamblea de Madrid, Rafael de Lo
renzo Garda, de 40 años e invidente des
de los 15, consiguió recientemente el 
doctorado en Derecho por la Universi
dad de Alcalá de Henares (UAH) con la 
calificación ‘cum laude’. Esto le convier
te en uno de los primeros ciegos que ob
tiene dicho título.

De Lorenzo es en la actualidad di
rector de Planes y Programas Espedales 
de la Organizadón Narional de Ciegos y 
en el momento en que mantuvimos esta 
entrevista (el jueves día 10 de diciem- 
bre) se encontraba inmerso en las elec- 
dones de la institudón, que se celebra
ron el pasado viernes.

Su presenda en la política no termi-. 
na aquí, ya que desde 1989 ocupa el car
go de diputado autonómico, siendo el 
primer invidente con un cargo parla
mentario en España. En la legislatura de 
1991 fue reelegido y en estos momentos 
desempeña la fundón de portavoz del 
PSOE en materia de integradón sodal.

Asimismo, ha sido el máximo res
ponsable de la presencia de la ONCE en

la Exposidón Universal de Sevilla y de 
las Parolimpiadas de Barcelona.

-¿Qué balance extrae usted del pabe
llón ONCE en la Expo y de la experien
cia olímpica?

-En el caso de la Exposidón de Sevi
lla nuestra presencia era impresdndible, 
no podíamos faltar. Ha sido una ocasión 
sin igual para exlicar a todo el mundo 
nuestros problemas y lo que somos. El 
balance no ha podido ser más positivo, 
pues se acercaron a vernos casi tres mi
llones de personas. Otra cosa muy dife
rente ha sido las Parolimpiadas, un 
evento mucho más corto, que aún así lo
gró llenar los estadios de público.

■  UN EJEMPLO A SEGUIR

•¿Qué ha significado para usted con
seguir el doctorado y además con la má
xima calificación?

-En primer lugar ha tenido un signi
ficado personal como es el de cumplir 
una deuda que había contraído conmigo 
mismo. Un segundo significado es la uti

lidad que tiene para otros. Los jóvenes 
estudiantes ciegos o con cualquier otra 
discapacidad deben saber que pueden 
conseguir todo lo que se propongan y 
demandar la integración en igualdad de 
condiciones que el resto de ciudadanos.

-¿La traba principal para lograr su 
total integración parte exclusivamente la 
sociedad actual?

-La primera traba, sin duda, es uno 
mismo. No hay que compadecerse por el 
hecho de ser ciego, sino esforzarse por 
conseguir lo que nos proponemos. Otra 
traba es la falta de instrumental, pero en 
esto la ONCE presta una gran ayuda. La 
sociedad, como dices, también influye 
en que la integración de losciegos o mi
nusválidos siga siendo diffciL 

Á

, ■  SEPTIMO UBRO

' Ir I V ’
-Su tesis doctoral, a partir de la cual 

escribirá su séptimo libro, se tituló "El 
impacto de la Constitución en la reconfi
guración del derecho de fundaciones". A 
su parecer ¿cómo influyó la Constitu
ción en la ONCE?

-Yo no me he centrado en un funda
ción en concreto, sino que he hablado 
de la experiencia general. Hoy en día, 
todavía nos regimos por una ley que da
ta de 1849, suficiente para comprobar lo 
obsoleta que está.

-Pero, ¿qué han conseguido desde 
que se refrendó la Constitución?

-Lo principal, que las fundaciones 
benéficas ya no se vean como unas enti
dades extrañas. .Otro logro ha sido que 
la legislación respete nuestros derechos 
fundamentales.

-Antes usted hablaba de que una de 
las trabas con que se encontraban era la 
carencia de instrumental, supongo en
tonces que muchos de los libros que ha 
leído no estaban escritos en Braille.

-Así es. Yo he tenido que recurrir a 
grabaciones en casete de libros que lue
go escuchaba, y sobre las que trabajaba, 
o bien alguien me los leía.

Celia Iglesias
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Alcalá

La vieron más de 40.000 personas y se obtuvieron 20 millones

«INSTINTO BASICO» BATIO TODOS LOS 
RECORDS DE RECAUDACION EN ALCALA

La controvertida película 
Instinto Básico ha consegui
do batir todos los récords de 
recaudación y de asistencia 
en una sala de cine de Alcalá.

Unas 40.000 personas y 
cerca de 20 millones de pese
tas son las sorprendentes ci
fras que se han obtenido de la 
proyección, durante cuatro 
meses, de la historia policiaca 
protagonizada por Sharon 
Stone y Michael Douglas.

Como ya adelantó LA 
CRONICA en la primera se
mana 12.000 personas vieron 
en la gran pantalla la relación 
herótica que mantienen los 
protagonistas, imágenes que 
fueron objeto de censura por 
parte de la industria cinema
tográfica norteamericana, y 
que no se pudieron ver en las 
salas de cine de Estados Uni
dos.

La publicidad que se dio a 
la película levantó una gran 
expectación en España, don
de no hubo ningún tipo de 
corte de imágenes.

■  VEINTE METROS 
DE COLA

En Alcalá, el primer fin de 
semana las colas de gente su
peraron los veinte metros de 
longitud, y no hubo un día 
durante los dos primeros me
ses que no se llenase la sala.

Según manifestó Carlos 
Alvarez, director de los mul- 
ticines, "desde que nosotros 
estamos aquí nunca se había 
producido tanta asistencia de 
público a una película. Sin 
duda, Instinto Básico ha sido 
la más taquillera de este año”.

Fotografía tomada en la proyección de Instinto Básico

Mercedes Rodrigo, directora de la OMIC sobre la campaña navideña

«A LA GENTE HAY QUE HABLARLE DE 
SANCION PARA QUE CUMPLA LAS NORMAS»

La OMIC espera que las Irregularidades disminuyan

La Oficina Municipal del 
Consumidor (OMIC) ha 
puesto en marcha la campaña 
de Navidad, ya tradicional 
por estas fechas, con el fin de 
que evitar "irregularidades 
que año tras año se repiten", 
manifestó Mercedes Rodrigo, 
directora de la oficina.

■  CONSEJOS

Los consejos que se están 
haciendo públicos son los si
guientes: "compare precios y 
calidades antes de realizar las 
compras. Lo más caro no es 
siempre lo mejor. Lea atenta
mente la etiqueta de los pro
ductos envasados y comprue
be sobre todo fecha de cadu
cidad y consumo preferente. 
Exija que el precio esté clara
mente visible en todos los 
productos expuestos en la

venta. Antes de adquirir un 
juguete, compruebe su fun
cionamiento . y seguridad. 
Tenga cuidado con la publici
dad. Adquiera sólamente lo 
que lleve idea de comprar. 
No adquiera productos en 
venta ambulante, excepto en 
mercadillos autorizados. Exi
ja siempre factura o justifi
cante de compra, imprescin
dible para presentar cual
quier reclamación".

Según dijo Rodrigo, "a la 
gente hay que hablarle de 
sanción para que cumpla la 
normativa. Es triste, pero es 
así".

Por otra parte, anunció el 
inicio de diferentes inspec
ciones de acuerdo con la Co
munidad Autónoma de Ma
drid. Una de ellas se centrará 
en los videojuegos, uno de 
los productos más solicita
dos.
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Han organizado un marcha atlética con el fin de recaudar dinero

MANO ABIERTA RECOGERA ALIMENTOS, 
ROPA Y DONATIVOS PARA GUATEMALA

Esta organización nó gubernamental alcalaína cumple 18 años

Urbano Brihuega hablando con alumnos en el Ayuntamiento

La organización no gubernamental 
"Mano Abierta", creada en Alcalá hace 
18 años, ha organizado para estas Navi
dades una campaña de recogida de ali
mentos, ropa y medicinas que se destina
rá a la ayuda de Guatemala, país que ha
ce unos meses sufrió un grave terremoto.

Paralelamente a esta campaña, se 
tiene previsto celebrar una marcha 
atlética de solidaridad con el pueblo 
guatemalteco, el próximo 27 de di
ciembre, con el fin de recaudar dine
ro para sufragar los gastos de fletar el 
contenedor de ayuda, cuyo precio as
ciende al medio millón de pesetas.

■  SUBVENCIONARSE 
ELKILOMETRO

La marcha, similar a la tradicio
nalmente organizada por la Asocia
ción de Padres con Hijos Subnorma
les de Alcalá (APHISA), consiste en 
que cada participante debe conseguir 
subvencionarse el kilómetro. Así, se 
correrán 25 kilómetros, y el mejor at
leta será aquel que obtenga la ma
yor cantidad de dinero por cada mil 
metros recorridos.

■  PROYECCION DE VIDEO

Otra actividad prevista tendrá lu
gar el día 26 del presente mes, y con
sistirá en la proyección de un vídeo 
sobre Guatemala, a las cinco y media 
de la tarde, en el Centro de Salud de 
la calle Santiago.

Según manifestaron responsables 
de Mano Abierta, se ha elegido Gua
temala y no otro país, como podría 
haber sido el caso de Somalia o la ex
tinta Yugoslavia, "porque el traslado 
de los productos que se recojan y su

posterior reparto resultaba más fácil 
al país latinoamericano. Hemos en
contrado una ONG (Organización 
no gubernamental) que nos ha ga
rantizado el viaje y el reparto)".

Mano Abierta es una organiza
ción que ya no necesita carta de pre
sentación. Desde hace 18 años su 
nombre ha recorrido las casas y calles 
de Alcalá, ciudad donde nació, y aho
ra empieza a extenderse a otras loca
lidades, fundamentalmente de Cata
luña.

Este año, los voluntarios, que en 
1991 superaron los cuatrocientos, se 
dedicarán día y tarde a la recogida de 
alimentos, ropa, medicamentos, ju
guetes, papel y donativos, desde el 23 
al 29 de este mes. A diferencia de 
ediciones anteriores, durante esta 
campaña no se retirarán muebles ni 
electrodomésticos "porque luego se 
quedan almacenados", manifestaron 
los mismos responsables.

Asimismo, el 28 de diciembre, a

las cinco y media de la tarde, también 
en el Centro de Salud, se celebrará 
una charla sobre la marginación en 
Alcalá.

ALAMEDA
Residencial
Embajada

4 dormitorios, 2 baños, 
cocina amueblada, todo 

nuevo, exterior, piscina, 
jardines.

Precio:
25.500.000 ptas.

Tel. 564 63 95
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Artículo de Juan Vicente Martín sobre sus experiencias en Alaska

EL ESPIRITU DEL GRAN NORTE (II)

L
os indígenas, sorprendidos 
por la avalancha consumista y 
dejándose llevar de su natural 
hospitalidad, aceptaron todo 
lo que el hombre blanco les ofreció y de 

esta forma recibían armas y sustento a 
cambio del posicionamiento en puntos 
estratégicos de las potencias superiores 
y, como no, una futura explotación del 
rico subsuelo.

Las largas jornadas de caza donde 
tribus enteras se unían para conseguir el 
sustento tocaban a su fin. Hoy no hay al
ce que se resista al certero impacto de 
un proyectil del calibre 300, y lo que en 
otros tiempos fueron días de persecu
ción para conseguir el sustento, hoy 
apenas son unas décimas de segundo el 
tiempo necesario para que la bala alcan
ce el infortunado cuerpo del animal ele
gido como pieza.

"Demasiado fácil", dice Dock Koche- 
tag, que me contaba cómo en otros 
tiempos sus abuelos recorrían llanuras a 
bordo de los trineos en busca de esa li
bertad que tanto les apasiona. Y de re
pente deja de sonreír y mueve la cabeza 
lamentándose, mientras me dice: "qué 
puede hacer un pobre esquimal frente al 
progreso del hombre blanco". Y mira 
con esperanza a su hijo, el joven John, 
que prefiere jugar con el ordenador que 
las autoridades han instalado en su cole
gio o bailar a los ritmos de Michael 
Jackson en la improvisada discoteca del 
pueblo y sueña con ahorrar para com
prarse una ruidosa motonieve, mucho 
más veloz y fácil de mantener que el 
equipo de perros de su padre.

De esta forma, los inuit se ven in
mersos en una total pérdida de identi
dad, buscando refugio en el alcohol y las 
drogas que forman parte de esos moder
nos artículos de consumo que llegan a 
través de las avionetas.

Sigo conversando de los viejos tiem
pos con mi amigo Kachetag: "iOnly es
quimal people when I was a boy!" (¡Sólo 
esquimales cuando yo era niño!") me 
responde en un inglés con fuerte acento 
esquimal a la pregunta de los habitantes 
de Unalakleet, pequeño pueblo esqui
mal que le vió nacer, y en el que hoy día 
viven unos trescientos habitantes de los 
cuales, el 15% son de raza blanca, como 
Nancy Kaningan (City Manager del lu
gar), que quiere vivir aquí el resto de su 
vida para conocer a los últimos inuit.

Un lugar demasiado duro para una 
chica de ciudad como ella, pero precisa
mente viene huyendo de los ambientes

cosmopolitas y, a juzgar por su sonrisa 
al saludarme desde la ventana cuando 
paso a bordo de mi trineo, se diría que 
es feliz y que en ella ha prendido el "es
píritu del Gran Norte".

Afortunadamente, todavía quedamos 
algunos románticos que, despreciando 
ciertos valores de la moderna "civiliza
ción", queremos rescatar el espíritu del 
Gran Norte antes de que acabe de su
cumbir. Montados en nuestros trineos y 
tirados por alegres equipos de huskys, 
cargados con provisiones para varios 
días y muchísima ilusión, no dudamos 
en adentrarnos en las entrañas del de
sierto helado y desañar los peligros y 
hostilidades de este bello lugar, tal y co
mo lo hacían aquellos legendarios viaje
ros del ártico y como lo hacían aquellos 
legendarios viajeros del ártico que escri
bieron gloriosas páginas en la historia 
del Gran Norte y que aún hoy día, en el 
silencio blanco de mis viajes, me parece 
oir. Por eso, cuando las largas y solita
rias horas invaden mis pensamientos a 
bordo del trineo me parece oir voces 
tras de mí, pero me vuelvo y no veo a 
nadie. Creo que son las voces del pasado 
que todavía resuenan en el helado am
biente.

■  LAPSUS DE FANTASIA

Y en un lapsus de fantasía, la imagi
nación me traslada en el tiempo viendo 
aquí y allá grupos de inuits que luchan 
todos unidos contra feroces tormentas, 
en busca de la caza, tal y como me lo 
contaba el viejo Kachetag.

Con la llegada de las modernas mo- 
tonieves, los perros de trineo cayeron en 
desuso y fueron abandonados como me
dio de transporte. El nuevo medio de 
transporte, más barato y fácil de mante
ner, sustituía a los perros de trineo. Los 
últimos inuit vieron cómo eran adelan
tados a toda velocidad por esas ruidosas 
máquinas y en pocos años dejaron de 
verse los alegres equipos de huskys sur
car las grandes llanuras del ártico. De 
esta forma se perdía una de las más tra
diciones y el espíritu del Gran Norte 
perdía un puesto más.

Después de la Segunda Guerra Mun
dial, y con una mejora de la situación 
económica, quedaron insatisfechas cier
tas necesidades primarias dando lugar a 
gran variedad de actividades deportivas 
y, como no, al planteamiento de nuevos 
retos.

En los años 60 surgió una generación

de aventureros soñadores dispuestos a 
cambiar las comodidades de la gran ciu
dad por los grandes espacios abiertos y 
el aire puro. Alpinistas, navegantes y ex
ploradores se lanzaban a la conquista de 
mares y montañas dispuestos a crear 
una forma de vida que giraba en torno a 
ese mundo de ilusión en el que viven los 
aventureros.

En las lejanas tierras de Alaska los 
aventureros dirigían su actividad a recu
perar una milenaria tradición y de esta 
forma, los modernos "mushcr" (conduc
tores de perros de trineo) se lanzaban a 
recordar las gestas que en siglos anterio
res habían protagonizado aquellos vale
rosos hombres. Se empezaron a entre
nar a los perros, a organizar grandes ca
rreras como la Iditarod y a proyectar 
aventuras aquí y allá.

El espíritu del Gran Norte era recu
perado por estos hombres que estable
cían como bases del deporte lo que en 
otros años fueron las reglas de oro en 
estas tierras: la unión, la camaradería, la 
hospitalidad y el amor al medio ambien
te.

■  SIN BRUJULA

Los perros una vez más, al igual que 
lo hicieron hace miles de años, se con
vertían en aliados del hombre y hacían 
sobrevivir las tradiciones.

Y aún hay un día, con todos los avan
ces de la modernidad, no hay brújula 
que en plena tormenta pueda competir 
con el olfato y el instinto de un buen pe
rro guía. Ni hay satisfacción que se pue
da igualar a la de recorrer estos territo
rios vírgenes con la sola compañía de los 
perros, esos peludos y simpáticos anima
les siempre dispuestos a entregarnos to
do su cariño a cambio de una caricia.

Los perros han sido de gran utilidad 
para los pobladores de Alaska y hoy día 
constituyen un auténtico vínculo con el 
pasado. Por mi parte he tenido la opor
tunidad de contribuir con mi expedición 
a mantener el "espíritu del Gran Norte" 
además de haber disfrutado de la com
pañía de los hospitalarios inuit, que me 
ayudaron en todo momento y me delei
taron con sus historias, las cuales os 
contaré en otro artículo o en la película 
que hemos realizado.

Mi agradecimiento a Pascan y a Bri
tish Airways, así como a todas aquellas 
personas que han colaborado en mi pro
yecto.

Juan Vicente Martín
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Carmen Jiménez, teniente médico de la Brigada Paracaidista

"NO SON TANTOS LOS INTENTOS DE 
SUICIDIO, SINO QUE VA POR RACHAS

En estos días en que las 
mujeres han empezado a in
corporarse a puestos de tra
bajo tradicionalmente reser
vados a los hombres, la te
niente médico Carmen Jimé
nez, única fémina en la Briga
da Paracaidista de Alcalá de 
Henares, dice sentirse satisfe
cha con su decisión de ingre
sar en el ejército.

Esta joven de 31 años, se 
dedica desde hace más de dos 
años y medio a curar, sobre 
todo, los esguinces que a dia
rio se producen los soldados.

•¿Son muy quejicas los re
clutas?

-No, si se quejan lo hacen 
porque tienen motivos para 
hacerlo.

-¿Qué fue lo que le llevó a 
ingresar en el ejército?

-La tradición militar, mi 
padre y mi hermano son mili
tares, y además a mí desde 
que era pequeña me gustaba 
la idea de ingresar en el ejér
cito. Por otra parte, es una 
salida profesional, porque en 
realidad mi trabajo es el mis
mo que el que desempeñaría 
en un hospital civil.

-¿Su presencia en la vida 
castrense se limita a su labor 
como médico o también tiene 
obligación de participar en 
las maniobras, en las sesio
nes de ejercicio físico...?

-Ahora, al estar destinada 
en una unidad, salgo de ma
niobras y participo en todas 
esas actividades anexas a la 
vida militar que un médico ci
vil no tiene que hacer.

■  PARA ENERO, 
OTRA MUJER

-¿Pero usted qué es prime
ro, médico o militar?

-Si nos basamos en cómo 
llegué al ejército, primero se
ría médico. Yo realicé mis es-

Carmen Jiménez, teniente médico de la BRIPAC

dar a militares aguerridos?

-Bien, porque después de 
todo tampoco son tan ague
rridos ni tan fortachones.

-¿Crees en la eficacia de 
la disciplina militar?

-Sí, el ejército tiene que 
tener disciplina. No creo que, 
como se ha dicho en alguna 
ocasión, esté obsoleta.

-Que el Ministerio del In
terior envíe cartas a las mu
jeres alentándolas a ingresar 
en el ejército, ¿es sintóma de 
que atraviesan por un mal 
momento -aumentan los de
sertores e insumisos- y ha de 
recurrir a las féminas o de 
que se nos están abriendo las 
puertas?

-Yo creo que se está pro
duciendo el segundo de los 
procesos. Partiendo de la ne
cesidad de un ejército profe
sionalizado, las mujeres de
berían hacer el servicio mili
tar siempre que fuese su de
seo, lo mismo que los hom
bres.

-En un reportaje que pu
blicó LA CRONICA se con

tudios de medicina en la Uni
versidad Complutense, y lue
go me presenté a una oposi
ción por la que accedí al ejér
cito.

-¿Tendrá que esperar mu
cho tiempo para tener una 
compañera?

-No, pues a partir de ene
ro viene destinada a la misma 
unidad que yo una alférez 
ATS, que curiosamente tam
bién se llama Carmen.

-Desde su experiencia per
sonal, ¿los comportamientos 
machistas están más marca
dos en la vida militar que en 
la civil?

-Hombre, hay de todo. 
Hay que tener en cuenta que 
hasta hace poco sólo estaban 
destinados hombres. Lógica
mente, esto tendrá que ir 
cambiando con el tiempo, 
aunque les costará asumir la

integración de la mujer.
-¿Su destino a la Bripac 

fue de carácter obligatorio u 
obedece a una elección perso
nal?

-Yo, después de presen
tarme a la oposición, estuve 
un año en la academia, tras 
esto salieron una serie de 
destinos, que en total fueron 
quince, y opté por la Brigada 
Paracaidista.

-O sea, que le atrajo espe
cialmente la Bripac.

-Bueno, a mí lo que me 
interesaba era, más que que
darme en Madrid, una ciudad 
donde hubiese dos vacantes 
porque mi marido también 
era de la misma promoción 
que yo. Se dio la circunstan
cia de que Alcalá reunía ese 
requisito.

-¿Y cómo lleva lo de cui-

firmaba con datos que la Bri
gada Paracaidista de Alcalá 
era junto con la Legión uno 
de los destinos donde se pro
ducían más casos de malos 
tratos y deserciones. ¿A qué 
cree que se debe esto?

-Yo no creo que los chi
cos que vienen aquí sufran 
una situación de marginali- 
dad. Los problemas de droga 
y con la familia se encuen
tran ahormen todos los sitios, 
no sólo en un destino como 
la Bripac.

-¿A qué responde enton
ces que se produzcan tantos 
intentos de suicidio? v

-¿Tantos?, no hay tantos. 
Yo creo que va por rachas.

-Por último, ¿le gustaría 
estar en Bosnia?

-Sí, sobre todo ahora que 
está mi marido allí.

Celia Iglesias
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De la venta de tarjetas de Navidad en comercios y empresas

Mañana concluye a las
19.00 horas, con la entrega de 
trofeos, el IX Torneo Inter
nacional de Ajedrez organi
zado por la Asociación Cul
tural de Ajedrez de Alcalá de 
Henares, con la colaboración 
de la junta municipal del dis
trito IV, la Fundación Cole
gio del Rey y Cajamadrid.

■  50 JUGADORES

El torneo, que comenzó el 
martes, reúne a 50 jugadores 
de distintas nacionalidades, 
una participación sensible
mente inferior a la de otros 
años, cuando rondaba los 140 
ajedrecistas. "Este año hay 
menos jugadores porque el 
nivel es alto y hace que los 
aficionados se retraigan", co
mentó en rueda de Prensa el

presidente de la Asociación, 
Miguel Buenestado.

El torneo se está jugando 
a nueve rondas, y es valedero 
para la clasificación ELO, un 
‘ranking’ en el que se inclu
yen los mejores jugadores del 
panorama ajedrecístico mun
dial.

En esta IX edición se es
peraba la participación, co
mo otros años, de jugadores 
de prestigio de Estados Uni
dos, Israel o Argentina, si 
bien su nombre no estaba 
confirmado al cierre de esta 
edición.

"Se nos presentó la opor
tunidad de ceder el centro 
cultural Rafael Alberti y lo 
hicimos, porque pensamos 
que el ajedrez es una activi
dad bonita”, dijo el presiden
te de este distrito, Joaquín 
Arias.Miguel Buenestado y Joaquín Arias

Con participación de jugadores extranjeros

EL CENTRO RAFAEL ALBERTI ACOGE EL IX 
TROFEO INTERNACIONAL DE AJEDREZ

UNICEF ALCALA HA RECAUDADO UN 
MILLON CUATROCIENTAS MIL PESETAS
La sección de Unicef en 

Alcalá de Henares ha recau
dado un millón cuatrocientas 
mil pesetas de la venta de tar
jetas de Navidad en dos cen
tros comerciales y en las em
presas de la ciudad.

Según manifestó a LA 
CRONICA su presidenta, 
Carmen Brasa, durante el 
puente de la Inmaculada con
siguieron superar el medio 
millón de pesetas en los pues
tos que colocaron en el cen
tro comercial "La Dehesa" y 
en Simago, la cifra exacta fue
733.000 pesetas.

Paralelamente a esto, los 
componentes de esta organi
zación distribuyeron tarjetas 
de felicitación en las empre
sas de Alcalá, de cuya venta 
obtuvieron 600.000 pesetas.

A la recaudación total de 
un millón cuatrocientas mil 
pesetas falta por añadirle la

que se obtenga en las entida
des bancadas, por lo que la 
cifra exacta no se conocerá 
hasta el próximo mes de fe
brero.

Brasa declaró que "este 
año se han superado con cre
ces las recaudaciones de años 
anteriores, sobre todo en las 
empresas, donde llevamos 
nosotros personalmente las 
tarjetas".

Aparte de la buena noticia 
que supone haber conseguido 
más de millón y medio de pe
setas, los miembros de Unicef 
siguen mostrando su pesar 
ante la falta de un local don
de realizar sus actividades. A 
este respecto, Brasa comentó 
que "nos resulta muy difícil 
trabajar en estas condiciones. 
El Ayuntamiento de Alcalá 
nos prometió un local, pero 
todavía nada".

Unicef se dedica a ayudar a niños pobres
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En el coloquio sobre "Humor y derecho", en la facultad de Derecho

GALLEGO Y REY: «EL UNICO LIMITE QUE 
PUEDE TENER EL HUMOR ES EL TALENTO»
Los humoristas Gallego y Rey, 

Máximo y Ramón, que publican dia
riamente en Diario 16, El País y Ya, 
se manifestaron abiertamente el pa
sado jueves 10 contra la regulación 
legal de la creación humorística du
rante la primera de las mesas redon
das que, sobre el tema "Humor y 
Drecho," forman parte de la I Mues
tra de Humor Gráfico, organizada 
por un grupo de estudiantes de las 
facultades de Derecho, Biología y Fi
losofía de la Universidad. *

En el coloquio, José María Galle
go resumió la opinión de los humo
ristas presentes al declarar que "los 
límites los pone el mercado, es decir, 
el público lector, que tiene determi
nados valores morales, usos y cos
tumbres que les hacen aceptar o re
chazar el humor que hacemos". Má
ximo añadió que "el gran límite es 
únicamente el talento".

Junto a los dibujantes participa
ron el senador socialista Carlos Ló
pez Riaño, el presidente del Centro 
Democrático y Social, Rafael Calvo 
Ortega y el rector Manuel Gala, que 
moderó la charla.

■  A MAS HUMOR,
MENOS PODER

Mientras el senador Riaño defen
dió la existencia de poner un límite 
"entre el humor y el sarcasmo o la 
mofa", y que "mientras los tres pode
res constitucionales (legislativo, judi
cial y ejecutivo) están regulados, el 
económico y el de los medios de co
municación, no", Calvo Ortega dijo 
que "la existencia de una gran oferta 
de humor mejora su calidad y a la vez 
aminora la importancia de los pode
res que dirigen la sociedad".

Julio Rey respondió a Riaño que 
"el poder económico ha cerrado dos 
periódicos, y además, parece que es 
más importante hablar de los medios 
de comunicación que de Ocisa, Olle
ro, Filesa o KIO". También Máximo

José María Rey a la derecha

______

se dirigió a Riaño, preguntándole so
bre "qué democracia es la que prota
gonizan tres partidos sin democracia 
interna, precisamente".

José María Gallego dijo a LA 
CRONICA, tras la mesa, que "no 
atacamos las creencias políticas o re
ligiosas, si no que criticamos las con
ductas y los actos que afectan a las 
personas y a la sociedad. Una perso
na impresentable, Jesús Gil y Gil, 
porque quiere convertirse, y lo es, en 
un personaje público que influye de
cisivamente en la vida de mucha gen
te, y por eso le atacamos."

Sobre la nueva regulación legal 
del delito de injuria que se está pre
parando, Rey opinó que "el sentido 
del humor se pierde con la mayoría 
absoluta y ahora se están poniendo 
nerviosos, y la nueva ley se prepara 
para acallar a los pocos periódicos 
independientes".

Gallego, que se había referido du
rante el debate a la fenecida revista 
de humor satírico El Papus, al hablar 
del humor más crítico, dijo que "El 
Jueves actual es de las monjas de la 
caridad, muy blando, comparado con

El Papus".
El senador del PSOE Carlos Ló

pez Riaño señaló que "el humor no 
puede tener cotos legales; otra cosa 
son los delitos clásicos de calumnia e 
injuria, porque ahí no hay humor si
no una persona que es una víctima". 
Sobre las sanciones del nuevo código 
penal, Riaño aseguró que serán re
bajadas, "aunque se esté diciendo lo 
contrario, y nunca serán privativas de 
libertad, como antes".

Por su parte, Máximo, quien ha
bía dicho en el coloquio que las insti
tuciones no son injuriables porque 
no se puede injuriar a un edificio, ex
plicó que "mientras las personas sí lo 
somos porque nos afecta directa
mente a nuestro siquismo, las institu
ciones están protegidas de sobra pa
ra poder sentirse injuriadas".

Ramón fue tajante al opinar que 
"cuanto menos se encuentren el hu
mor y el derecho, mejor, y que cada 
cual vaya por su camino, porque ca
da vez que coincidimos con el dere
cho, es un encontronazo".

F.R.
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Dirigida por su titular Wladimiro Martín

LA JOVEN ORQUESTA COMPLUTENSE ACTUO 
EN EL AULA DE CULTURA DE CAJAMADRID

Joven Orquesta Complutense

La Joven Orquesta 
Complutense interpretó un 
concierto de música de cá
mara en el Aula de Cultura 
de la Caja de Madrid, den
tro del apretado programa 
que esta tiene, ante un afo
ro completo que siguió la 
ejecución musical con su
ma atención.

La orquesta actuó bajo 
la batuta de su director ti
tular, Wladimiro Martín, 
solista de violín de la Or
questa Nacional de España 
y catedrático de este ins
trumento en el Real Con
servatorio de Música de 
Madrid. La orquesta, com
puesta por músicos muy jó
venes, pero que tocaron 
con pulso firme, interpretó 
el "Canon" de J. Pachelbel,

un concierto para cuatro 
violines de Vivaldi y la "Se
renata en sol (Pequeña 
música nocturna)" de Mo
zart, cosechando fuertes 
aplausos por parte de los 
asistentes. La Joven Or
questa Complutense co
menzó su andadura bajo 
los auspicios del Ayunta
miento, pero tras una serie 
de conversaciones entre 
ambas entidades sobre 
proyectos a acometer en el 
futuro, el Ayuntamiento 
dejó a un lado todo tipo de 
patrocinio, hasta el punto 
de que la agrupación musi
cal ha tenido que trasladar 
su sede de ensayos a Ma
drid, ante los problema pa
ra encontrar un local ade
cuado en Alcalá.

El Centro Extremeño volverá a mostrar un belén viviente

LA MUSICA DOMINA Y ACAPARA LOS ACTOS 
CULTURALES DE NAVIDAD DE ESTE AÑO

La música dominará las 
actividades culturales de 
estas Navidades, con la ac
tuación de varias orquestas 
y coros. Entre ellos destaca 
el Concierto extraordinario 
de fin de año, que estará a 
cargo de la Orquesta de 
Cámara de la ciudad de 
Londres, con quien cantará 
la soprano Elena Muñoz, 
el día 31 a las 18 horas.

Esta tarde, a las 20 ho
ras, la Schola Cantorum 
dará un concierto en la 
iglesia de San Francisco, y 
el Coro Municipal actuará 
en el Teatro Salón Cervan
tes el domingo, día 20, 
cuando la Schola Canto
rum volverá a actuar, con 
el concierto extraordinario

de esta formación, también 
en el Teatro.

Otros actos previstos 
son la representación tea
tral del grupo "La tropa", 
que escenificará "Aladino y 
la lámpara maravillosa"los 
días 19 y 20. El día de Na
vidad, el Centro Extreme
ño expondrá su belén vi
viente en la Capilla del Oi
dor, y el 30 se entregarán 
los premios del concurso 
de belenes, en el que todos 
quienes quieran inscribirse 
tienen de plazo hasta el día 
23, en la oficina de Turis
mo. La cabalgata de Reyes 
se celebrará el 5 de enero y 
comenzará su recorrido en 
la Ciudad Deportiva, como 
otros años.

Cartel anunciador del programa navideño
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Le acompaña el batería de jazz alcalaíno José Antonio Molina

EL TRIO DE CHANO DOMINGUEZ, DE PIANO, 
BATERIA Y CONTRABAJO, EN «LA CAPILLA»
Esta noche y mañana, 

sábado, de once a una de la 
madrugada, el trío de jazz 
de Chano Domínguez ac
tuará en "La Capilla del 
Jazz" con su acostumbrado 
repertorio que abarca dife
rentes registros de este ti
po de música. Al conocido 
pianista le acompañarán el 
batería alcalaíno José An
tonio Molina y el contraba
jo Manuel Calleja.

José Antonio Molina ha 
cursado estudios de solfeo, 
armonía y percusión en el 
Conservatorio de Madrid, 
como alumno de Javier Be- 
net y Enríe Llopis. Además 
de participar en seminarios 
de cinco importantes bate
rías norteamericanos, ha 
acompañado profesional

mente a varios grupos y so
listas de jazz y fusión, como 
el West Coast Sextet, Che
ma Saiz y No Wave. Obtu
vo el segundo premio del 
Festival de Jazz de la ciu
dad de Ibiza en 1981, co
mo miembro del Joaquín 
Chacón Quartet.

La programación men
sual de "La Capilla", una 
vez reabierta la sala, co
menzó la semana pasada 
con el pequeño concierto 
de Carlos Rodríguez, pia
nista alcalaíno, y Manuel 
Amor, violinista, que inter
pretaron varias piezas clá
sicas de la música ligera, 
entre ellas boleros e inclu
so algo de salsa, en este úl
timo caso a petición del 
público. Uno de los dúos que actúan habttualmene en La Capilla

En la sala "Exteriores" de la cervecería Toulouse

ANIMALES Y MAQUINAS INERTES EN LA 
EXPOSICION FOTOGRAFICA DE M. VILARIÑO

La exposición finalizará el próximo martes

La sala de exposiciones 
de la cervecería Toulouse 
ofrece a sus visitantes hasta 
el martes próximo una 
muestra del interesante fo
tógrafo Manuel Vilariño, 
con imágenes en las que 
combina la naturaleza y las 
máquinas, los animales di
secados con herramientas y 
engranajes, y siempre so
bre un inmaculado fondo 
blanco.

El impacto de sus foto
grafías se centra en la com
binación de elementos di
ferentes que tienen en co
mún estar inertes, resaltan
do su quietud al estar libres 
de aditamentos o adornos 
alrededor de ellos.

Vilariño montó su pri

mera exposición en El Fe
rrol en 1983 junto a otros 
artistas gallegos, y hasta 
ahora ha colgado sus fotos 
en más de cuarenta exposi
ciones, tanto colectivas co
mo individuales. Las últi
mas han sido en el "Centre 
de la Photographie", de 
Ginebra (Suiza), y en la 
organizada por el colectivo 
alcalaíno " Nuevas Refer
encias Fotográficas, "Frag
mentos", el pasado invier
no.

Las muestras en las que 
ha participado se han cele
brado en España y en va
rios países europeos como 
Alemania, Francia, Italia y 
Holanda, y en los Estados 
Unidos.
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_________________________ DEPORTES______________________
Sí jugará la fase final A-l

EL JUVENTUD ALCALA NO PUDO GANAR AL 
ARCOS Y NO JUGARA LA COPA DEL REY

Cancha: Pabellón Huerta del Rey. Buena entrada.
Domingo 13 de diciembre. Déclmotercera y penúltima jornada del Grupo A de la Li
ga Asobal.
Resultado: Arcos Valladolid 24 (12) Juventud Alcalá 20 (9)
Arcos Valladolid: Szathmarl, Mayoral (7, 5 de p.), Ortega, Raúl (4), Pujol (5), Lanca 
(1), Quique (5), Tomlc (2), Carretero, Avila y Fernando.
Juventud Alcalá: Manolo, Campos (3), Lamarca (4), Coté (3), Momic (1), Ordóñez 
(1), Pradas (1), Puzovlc (4 de penalty), Szucs (2), Trives (1) y Camacho. .
Arbitros: Argüello y Costas. Excluyeron a Quique (2), Lanca, Carretero, Avila, Ordó
ñez, Lamarca y Momic. „
Marcador cada 5 minutos: 2-2, 4-2, 5-5, 7-6, 9-7 y 12-9. Segundo Tiempo: 14-12,16- 
12,18-13,19-15,19-17 y 24-20

El Juventud Alcalá consiguió clasificarse para la fase final A-1

El Juventud Alcalá se afianza en 
la quinta posición con la que le colo
ca para jugar con los mejores equi
pos de la Liga Asobal en la fase final 
o llamada también A-l. El Juventud 
Alcalá que perdió en la cancha del 
Valladolid no sólo perdió un partido 
sino la posibilidad de disputar la Co
pa del Rey, ya que sólo juegan ésta 
los cuatro primeros clasificados y se
rá el propio Valladolid el que tenga 
opción a jugarla.

La derrota del Teucro el pasado 
sábado en cancha del Avidesa por 
27-21 dejaba las puertas abiertas y la 
tranquilidad al conjunto alcalaíno 
que se colocaba en la quinta posición 
y la opción de estar en la A-l.

Desde el inicio del encuentro, el

Arcos Valladolid se mostró como un 
gran bloque en defensa y con gran 
seguridad en el ataque. Por su parte, 
el Juventud Alcalá le costó bastante 
entrar en juego y mostrando una de
fensa débil y fácil de entrar por los 
vallisoletanos.

Las diferencias aunque son míni
mas se mantienen y el Arcos Valla
dolid consigue marcharse al descanso 
con 12-9 a su favor, tres goles que le 
afianzaron en la victoria ya que tras 
la reanudación estas diferencias fue
ron infranqueables para el conjunto 
alcalaíno.

En este segundo tiempo el Arcos 
realizó el mejor balonmano del parti
do, a pesar de que la defensa alcalaí- 
na mejoró con 18-13 en el minuto 5

del partido. El equipo pucelano se 
duerme en los laureles y se relaja en 
exceso, cosa que aprovecha el Juven
tud Alcalá y endosa un parcial de 1- 
4, colocándose en un comprometido 
19-17, aún favorable para el Arcos 
de Valladolid.

Jordi Alvaro manda presión sobre 
toda la cancha con la idea de empa
tar el partido, pero los vallisoletanos 
recobraron el ritmo de juego y pudo 
ganar con cierta facilidad por 4 goles: 
24-20.

La próxima jomada será la última 
de esta primera fase y el Juventud 
Alcalá se verá las caras con el poten
te Avidesa en un encuentro en el 
que ninguno de los dos equipos se 
juegan nada ya que los dos están cla
sificados para jugara la fase final A-l 
y el Avidesa jugará la Copa del Rey.

Fútbol juvenil

PRIMERA 
VICTORIA DE LA 
R.S.D. ALCALA
El conjunto juvenil del Alcalá 

consiguió su primera victoria en la 
liga ante el complicado equipo del- 
Móstoles por un sorprendente 3-6.

El equpo de Frías tuvo que sal
var un 3-0 y consiguió empatar y 
saldar con holgura el partido con 
seis goles marcados por Martín, Ja- 
vi en tres ocasiones y Juan David 
en otras tres.

El Alcalá jugó con los siguientes 
jugadores: Riki, Juan Pedro, José 
Luis, Martín, Toñín, Oscar, Ortega, 
Treceño, Juanito (Déla) (Javi), An
gel y Juan David.

El protagonista del encuentro 
fue finsuda Javi que salió sustitu
yendo a Déla y el sólo consiguió 
tres goles y encauzar la victoria ce 
los complutenses.
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Su tercera victoria en la liga

EL JUVENTUD ALCALA GANO CON MUCHOS 
APUROS AL CAJABADAJOZ POR 2 PUNTOS

Cancha: Pabellón Ruiz de Velasco. Media entrada.
Sábado 12 de diciembre. 18,00 horas. Déclmoseptlma jornada del Grupo A de la Primera Divi
sión.
Resultado: Juventud Alcalá 70 (25) Caja Badajoz 68 (33)
Juventud Alcalá: Lorente (6), Oquillas (19), Morales (10), Robinson (15), Blázquez (15), Víctor 
Fernández (2) y Del Barrio (3).
Cajabadajoz: Sabater (15), Solsona (23), Angulo (2), Herranz (4), Perry (12), Miñana (10), Her
nández y Santos (2).
Arbitros: Domínguez y Gómez Ruf.

Tercera victoria la con
seguida por el Juventud 
Alcalá en lo que va de liga, 
esta vez fue el Cajabadajoz 
el derrotado, por un com
prometido resultado de 70- 
68.

Los primeros minutos 
fueron de total dominio 
pacense, con un Juventud 
Alcalá que se mostró total
mente nervioso con conti
nuos fallos en la recepción 
de los pases y con un rival 
que a pesar de estar por 
encima en el marcador 
tampoco realizaba un buen 
baloncesto.

Los guarismos siempre 
fueron muy bajos con 16- 
22 a falta de 5 minutos pa
ra la conclusión del primer 
tiempo y con un Juventud 
Alcalá que daba muestras 
de gran debilidad en su 
juego y con una ¡sobre de
fensa. Al final del primer 
tiempo el Cajabadajoz ga
naba por 8 puntos: 25-33.

■  REACCION LOCAL

En la reanudación del 
partido, el Juventud Alcalá 
cambió de cara, del pésimo 
juego desarrollado en la 
primera parte a un acepta
ble ritmo de juego en la se
gunda parte, que le hizo fi
nalmente ganar el partido.

La defensa realizada 
por los discípulos de

Eduardo Ruiz mejoró con
siderablemente siendo la 
pieza clave de la mejoría 
alcalaína. El Cajabadajoz 
por su parte no pudo fran
quear esta barrera defensi
va y las distancias en el 
marcador se van menguan
do cada vez más.

En el minuto 9 de esta 
segunda parte, el Juventud

Alcalá se coloca por prime
ra vez por delante en el 
marcador: 46-45. Esta dife
rencia aunque mínima no 
la dejó marcharse hasta 
que no terminase el en
cuentro.

Con emoción hasta el 
final, el conjunto de 
Eduardo Ruiz pudo ganar 
un encuentro que se le pu-

Rugby

LA UAII RETORNA AL 
CAMINO DE LA VICTORIA 

FRENTE AL CISNEROS

¡Por fin!. Tras una racha de tres derrotas consecuti
vas, el equipo de rugby de la Universidad de Alcalá de 
Henares (UAH) conoció de nuevo, el pasado fin de se
mana, el agradable sabor de la victoria.

El "estimulante vitamínico" para las hasta entonces 
alicaídas huestes de Chema Quintana fue el Cisneros 
Complutense que, quizá pensó que, además de "robar
le" el nombre a los alcalaínos, no podía infringirle una 
derrota: el resultado final, 0 a 7 para los auténticos 
complutenses.

A ¡>esar de la clara victoria final, el partido no se re
solvió hasta los segundos cuarenta minutos. El primer 
tiempo terminó con "roscos" para ambos equipos, pues 
pese a la tenacidad de las delanteras, la potencia y colo
cación de los "gordos" impidió la penetración de algún 
osado con las intención de realizar ensayo.

Tras el descanso, el panorama cambió sustancial
mente, y el Cisneros, influido por la cercanía de las Na
vidades, se convirtió en un conjunto de fornidos Reyes 
Magos que regaló el primer ensayo a los alcalaínos. A 
partir de ahí, ya saben, la Universidad de Alcalá de He
nares recuperó la moral ¡perdida semanas antes y mos
tró sus verdaderas posibilidades.

i ,  im « p o p

70 (8
so muy difícil en el primer 
tiempo, no por haberlo 
perdido por ocho puntos, 
sino por el mal juego reali
zado y con una pobre de
fensa.

■  LOS DESTACADOS

Los jugadores más des
tacados del Juventud Alca
lá fue el tandem que man
tiene el equipo en un buen 
nivel de juego como son 
los pivots, Evaristo Bláz
quez y Wayne Robinson, 
los dos consiguieron 15 
puntos y la mayoría de los 
rebotes alcalaínos. Estos 
dos jugadores son piezas 
claves en el esquema del 
Juventud Alcalá.

En la próxima jornada, 
el Juventud Alcalá se verá 
las caras con el Loyola, dé
cimo clasificado en la liga y 
que viene de perder estre
pitosamente en la cancha 
de Las Rozas por 97 a 73. 
Sin duda puede ser un 
buen momento para que 
los discípulos de Ruiz pue
dan intentar superar este 
bache e intenten ascender 
puestos en la tabla clasifi- 
catoria, aunque sin duda 
su meta será la de salvarse 
en los play off por el des
censo de categoría en los 
que sólo descenderán dos 
equipos y el Juventud Al
calá pueda tener opción a 
salvarse.
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La defensa alcalaína dio muchas facilidades

EL SPORTING "B" APABULLO Y RIDICULIZO 
A UN FLOJISIMO Y DEBIL RSD ALCALA

Deportes

Campo: Escuela de Fútbol de Mareo
Domingo 13 de diciembre. Décimoquinta jornada del Grupo I de la Segunda Divi
sión B.
Resultado: Sporting *B* 3 Alcalá 0
Sporting: Ramón, David, Rogelio, Morán (Luciano), Avellno, Marcelino, Miner, Tino, 
Dan! (Rico), Castaño y Puente.
Alcalá: Amador, Félix, Quique, Luis García, Dani (Fidel), Amorós, Pérez, Montero, 
Oscar Gómez, Jaime (Jorge) y Ortega.
Arbitro: Rulz Campo. Colegio Castellano-Leonés. Mostró tarjetas amarillas a Luis 
García, Amorós, Félix, Miner y roja directa a Quique.

Amorós se ha hecho con un puesto en el once inicial de Gutiérrez

Rotunda y clara derrota del Alca
lá de manos del Sporting "B" por un 
contundente 3-0 en un pésimo parti
do disputado por los alcalaínos y que 
le deja más hundido en la última po
sición de la tabla clasificatoria.

El gol marcado a los 6 minutos de 
juego por Tino cayó como un verda
dero jarro de agua fría para las hues
tes alcalaínas. A partir de este gol los 
hombres de Gutierrez abrieron lí
neas y esto lo aprovecharon los spor- 
tinguistas para crear más peligro so
bre la meta de Amador. Dos ocasio
nes en las botas de Miner pudieron 
sentenciar más aún el partido, cuan
do en una ocasión tras no sujetar 
bien un balón Amador el jugador 
sportinguista lo envió fuera y seis mi
nutos más tarde estrelló un balón al

palo. En los últimos minutos el Alca
lá tuvo la ocasión más clara de mar
car con Félix como protagonista de 
la jugada.

Tras el descanso, llegó el segundo 
gol del Sporting tras un penalty co
metido por el capitán alcalaíno Qui
que y que al ser último defensor fue 
expulsado por el colegiado. Morán 
marcó el segundo gol del equipo as
turiano.

El tercer y último gol llegó cuatro 
minutos más tarde conseguido por 
Puente dejando al Alcalá ya medio 
muerto y con muy pocas ideas para 
solucionar el encuentro.

Las ocasiones de los jugadores as
turianos se sucedieron continuamen
te ante una defensa alcalaína que de
jó muchos huecos y muchas facilida-

SPORTING *  f lL C f lL f l

3  0
des para unos jugadores como el 
Sporting que atesoran calidad, técni
ca y rapidez como Tino, Morán y el 
incisivo Miner que es el jugador más 
veterano del conjunto con 23 años 
de edad.

Con esta derrota el Alcalá sigue 
con los mismos puntos y los mismos 
negativos: 7-7 a dos puntos del pe
núltimo, el Valdepeñas y a tres pun
tos del antepenúltimo, el Aranjuez.

Este domingo las huestes de Paco 
Gutiérrez se verán las caras ante el 
recién descendido de Segunda Divi
sión, el Avilés, que se encuentra en 
la nóvena posición y que no está pa
sando por un buen momento de for
ma y sobre todo por el mal resultado 
que obtuvo en la última jornada per
diendo por 0-4 en casa /inte el Pon- 
ferradina.

Voleibol

CONTUNDENTE 
DERROTA DEL 
IPLAHENARES

En una semana deportiva que 
podíamos llamar .de confrontació- 
nentre equipos de Valladolid y Al
calá de Henares y que los tres se 
han sumado con derrotas de los 
equipos complutenses, el voleibol 
no ha sido una excepción y el Ipla- 
henares ha perdido por un contun
dente 0-3.

Los parciales de los sets fueron 
los siguientes: 8-15,12-15 y el ter
cero y definitivo: 10-15.

Los pucelanos fueron muy su
periores a los alcalaínos a la falta 
tan sólo de una jornada para ter
minar esta Primera División.
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Deportes

Los nervios causantes de la derrota

EL JUVENTUD ALCALA SIGUE 
SIN GANAR UN ENCUENTRO

Cancha: Pabellón Virgen del Val
Domingo 13 de diciembre. Partido correspondiente al Grupo A de la División de Ho
nor de Balonmano Femenino
Juventud Alcalá: Victoria Guba, Galleteo, Bonillo (3), Bustos (1), Stepañenco (4), 
García (1), V. Pérez (2), Polo y Pilar Velarde (2).
Universidad Valladolid: De la Viuda, Espinilla (2), Gago (2), Tascón, Martín (6), De 
Fuentes (2), Arranz y Ferrero.
Arbitros: Vizcaíno y Martín.
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Victoria Guba

Parecía factible la primera victo
ria del Juventud Alcalá ante el pe
núltimo clasificado del grupo, el Uni
versidad de Valladolid, pero los ner
vios fueron el acicate para que las 
chicas de Camino Rodríguez perdie
ran su enésimo partido.

Mientras el combinado nacional 
jugaba el campeonato de Europa 
"B", el Juventud Alcalá aprovechó el 
tiempo para jugar una serie de parti
dos amistosos que fueron saldados 
de forma positiva y se esparaba que 
contra el equipo vallisoletano se pu
diera conseguir la primera victoria 
pero al final no fue posible.

El equipo pucelano que viajó a 
Alcalá de Henares sin extranjeras 
fue muy superior al conjunto alcalaí- 
no, destacando a dos piezas claves 
del conjunto visitante: Martín y 
Arranz.

El Universidad de Valladolid en 
la segunda parte se marchó con faci
lidad en el marcador consiguiendo la 
ventaja más abultada de 9-17 a su fa
vor y con un equipo alcalaíno que 
había perdido la brújula del partido.

A partir de este momento, el Ju
ventud Alcalá se encorajina y consi
gue realizar un parcial de 4-2 que no 
le serviría para nada ya que las puco- 
lanas vivieron de las rentas consegui
das en el primer cuarto del segundo 
tiempo. Al final el Valladolid ganó 
con cierta comodidad por 6 goles: 
13-19.

El Juventud Alcalá sigue sin ga
nar un sólo encuentro en los que van 
disputados en esta liga y se ve aboca
do en la última posición a la espera 
de que llegue la tercera rusa, Helena 
Lebedeva, una lateral con un buen 
porcentaje de tiro.

LIBRE
DIRECTO

UNICA
ALEGRIA

Luis Cambil

Dentro del deporte de élite de 
Alcalá de Henares la única alegría 
en este valle de lágrimas es el ba
lonmano masculino protagoizado 
por el Juventud Alcalá.

Un Juventud Alcalá que a pe
sar de no realizar un buen balon
mano se ha clasificado entre los 
cinco primeros y tiene por tanto 
opción para jugar la fase final A-l 
con los mejores equipos de la Li
ga Asobal: Teka, Barcelona, El- 
gorriaga, etc.

Los de Jordi Alvaro han cum
plido su objetivo que era el de 
clasificarse para la A-l con más 
problemas de los que se espera
ban, no pudieron con los grandes 
como Avidesa, Barcelona y Elgo- 
rriaga. Con los demás equipos hay 
una gran igualdad sobre todo con 
el Teucro donde se ha tenido un 
emocionante toma y daca para 
conseguir la quinta plaza.

Mucho debe mejorar el equipo 
alcalaíno para estar entre los me
jores y optar por ganar la liga, 
aunque esto resulta algo como 
utópico ya que el potencial e his
torial de equipos como Teka, Bar
celona y Elgorriaga son demasia
do superiores al conjunto com
plutense.

Alvaro se permitió el lujo de 
dejar a Puzovic en el banquillo y 
en la calle durante muchas jorna
das, aunque se ha dado cuenta 
que la labor del serbio es impor
tantísima para el conjunto alcalaí
no y esperemos que en esta fase 
final sin importar ya mucho la cla
sificación el público alcalaíno 
pueda contemplar buen balonma
no y dar alguna que otra alegría a 
un deporte alcalaíno que está su
friendo quizás la peor temporada 
de todas, con equipos que no es 
que vayan mal sino que son los úl
timos clasificados de sus respecti
vas ligas.
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TRABAJO

Ofertas

SEÑORITAS CON buena pre
sencia precisa bar de copas en 
Torrejón de Ardoz. Importantes 
ingresos. Llamar 20 a 2 de la ma
ñana. Tel. 6771169

ENSOBRADORES CON má
quina de escribir que deseen ga
nar dinero extra desde casa escri
biendo direcciones. Enviar 2 se
llos y sobre al Apdo. 285 de To
rrejón de Ardoz.

SEÑORITA CON aptitudes co
merciales precisa empresa de To
rrejón para visitar empresas de la 
zona, ingresos a convenir. Im
prescindible carnet de conducir. 
Tel. 6564300

EMPRESA LÍDER del Corre
dor del Henares precisa para su 
departamento comercial personas 
ambos sexos, edad mínima 18 
años, fijo + comisión. Presentar
se en c/Mayor 87, IoA. Alcalá.

GANE UN dinero extra en sus 
ratos libres. Llamar laborables de 
9-12 h. Tel. 911-323059

CONVOCATORA PARA los 
cuerpos de Seguridad del estado. 
Infórmate desde los 14 años. Tar
des de 5,30 a 9. Tel. 8804710

Demandas

ELECTROMECANICO ELEC
TRICISTA se ofrece, conoci
mientos automatismos, Plc‘s, 
neumática, hidráulica, etc. Tel. 
8821696

MATEMATICAS PARA adul
tos que preparen el título de gra
duado escolar. Torrejón y Alcalá. 
Tel 6767342

NATIVO INGLÉS da clases par
ticulares. Tel. 8894465

SE OFRECE chica para trabajar 
en discobar o similares los fines 
de semana. Tel. 8820709

JOVEN BUSCA empleo, S.M.

Anuncios por palabras

I n d i c e  de
•  Trabajo

- Ofertas
- Demandas

•  Inmobiliaria
- Ventas

cumplido, experiencia, seriedad. 
Juan. Tel. 8899428

CHICO CON FP2, metal, 22 
años, S.M. cumplido, carnet B1 
se ofrece. Experiencia. José. Tel. 
8886982

COCINERO CON experiencia 
en colectividades se ofrece. Tel. 
8859982

INMOBILIARIA

Ventas

LAVADO Y ENGRASE neu
máticos y servicio rápido de taller 
se vende por no poder atender, 
Alcalá de Henares. Funcionando. 
Tels. 8811196 ó 8829962

ALCALA DE Henares, P° de los 
Curas, piso exterior, 90 m2, 3 
dormitorios, calefacción central, 
parquet, luminoso, 2 ascensores,
13.000.000 pts. Tel. 8822691

OPORTUNIDAD POR amplia
ción y traslado vendo local co
mercial magnífica situación, 80 
m2. Exterior, aire acondicionado, 
luna blindada, alarma, etc. CG 
El Val. Tel. 8826909

VICALVARO JUNTO Renfe, 
piso 2 dormitorios, salón, baño, 
cocina amueblada, electrodomés
ticos, 8.500.000 pts. Tel. 6564300

URBANIZACION LA Beltrane- 
ja, a 47 km. de Alcalá de Hena
res, bar-restaruante funcionando, 
388 m2, en 2 plantas, vivienda, te
rraza 340 m2. Barbacoa, más de 
500 chalets construidos.
27.000.000 pts. Tel. 5476736

ALCALA DE Henares, semies- 
quina c/Mayor, Io exterior, 4 dor
mitorios, 2 baños, cocina, office, 
calefacción central, seguridad en

s e c c i o n e s
- Alquileres
- Traspasos

•  Motor
- Ofertas

•  Varios

balcones, ventanas y puerta. Piso 
también para oficina. 25.000.000 
pts. Llamar tardes. Tel. 8880539

ALCALA DE Henares, c/Cam- 
porrea' *^n 146 m2, 4 dormito
rios, 2 ba>. ocina amueblada, 
office, terraza salón acristalada, 
suelos parquet, 7 armarios empo
trados, polideportivo, 12.500.000 
pts. Tel. 8809434

ALCALA DE Henares, c/Ríb 
Bolarque n°4, 12°C, piso todo 
parquet, calefacción individual, 
persianas en toda la casa, puerta 
blindada, 3 dormitorios, salón, co
cina amueblada, baño, portal 
arreglado en mármol e hierro.
10.000.000 pts. contado. Tel. 
8817482

Alquileres/Traspasos

BUSCO PLAZA de garaje en zo
na Parque del Angel, Alcala de 
Henares. Para moto. Llamar h. 
comercio. Tel. 8820068

ALCALA DE Henares, piso 
c/Juan de Soto, 3 dormitorios, ba
ño, cocina, etc. Llamar h. comer
cio. Tel. 8801455

ALCALA DE Henares, piso 
amueblado c/Almería, caief. cen
tral. 80.000 pts. Tel. 8896915

ALQUILO HABITACIÓN,
27.000 pts. Zona Juan de Austria, 
Alcalá de Henares. Tel. 8818165

ALCALA DE Henares, polígono 
Alcalá I, nave con oficina, teléfo
no, 2 aseos, 200 m2. Tel. 8893477

TRASPASO O alquilo local en 
galería comercial Sta. Teresa de 
Jesús, puesto n°12, para artículos 
de regalo o zapatería, bien situa
do junto puerta. Tel. 8816946

TRASPASO O alquilo bar de co
pas funcionando. Tel. 8894985

ALCALA DE Henares, aparta
mento a estrenar, lujo, zona c/Li- 
breros, 55 m2. + 20 m2, de bu
hardilla trastero, cocina amuebla
da con electrodomésticos, puerta 
blindada, antena parabólica, vi
deo- portero, calefacción y aire 
acondicionado, 90.000 pts. Tel 
8888377

MECO HABITACIÓN en cha
let a estrenar, a 3 min. de Alcalá 
de Henares, para srta. con dere
cho a todo el chalet, salón, TV, 
baño, cocina como nueva, agua 
caliente, 23.000 pts. Tel. 6768334

DOS LOCALES, uno de 60 m2, 
acondicionado para oficina con 
aire acondicionado y otro de 40 
m2. c/Pintor Picasso (antes 14 de 
julio). Alcalá. Tel. 8880534

MOTOR

YAMAHA RD 350 gris metali
zado, motor nuevo con factura, 
ruedas nuevas, faro redondo y 
carenado con foro cuadrado, se
guro hasta febrero. 375.000 pts. 
David. Tel. 8892870

CAMION PEGASO 1234 T, M- 
GP, rem. volquete SVF Monte
negro, M-R, caja aluminio,
2.500.000 pts. Tel. 8820084

YAMAHA VIRAGO 535 con 
poco uso. Perfecto estado, con 
extras. Tel. 8885098

DERBI VARIANT. Regalo cas
co y cadena, 65.000 pts. Tel 
8824162

VARIOS

ELECTRICISTA TODO tipo 
de instalaciones. También tarifa 
nocturna. Ties. 8816955 ó 
6773989

REFORMAS DE viviendas, lo
cales, etc. Tei. 8899428

SEÑORITA seria y responsable 
se ofrece como empleada de ho
gar. También cuido niños. Suel
do y horario a convenir. Tel. 
6755330



MULTICINES
A L C A L A  O f  H E N A R E S

F A R A  D IS F R U T A R  

D E L

CINE
PELICULAS PASE 1 PASE 2 PASE 3

Sala 1 "Instinto Básico" 17,00 19,45 22,30

Sala 2. "Una m onja de cuidado" 17,30 20,00 22,30

Sala 3 "El príncipe de las mujeres" 17,30 20,00 22,30

Sala 4 "Belle Epoque" 17,00 19,45 22,30

Sala 4 "La muerte os sienta tan bien" 17,00 19,45 22,30

S á b a d o s  y  d o m i n g o s  e n  l a  S a l a  1 l o s  s i g u i e n t e s  
h o r a r i o s : ° 1 6 , 4 5 , 1 9 , 3 0  y  2 2 , 3 0

ESTAS PELICULAS ESTAN SUJETAS A CAMBIOS DE ULTIMA HORA

MIERCOLES DIA DEL ESPECTADOR
P R E C IO : Laborables y Festivos: 500  ptas.

M iércoles (no festivo): 350  ptas.

Centro Comercial LA DEHESA 
(junto a ALCAMPO)

AMANECE UN NUEVO MODO DE VIDA!
BARCELONA

V I V I E N D A S  D E  A L T A  C A L I D A D  DE V I D A .

P I S O S  D E  2 ,  3  y  4  D O R M I T O R I O S .  D U P L E X  Y  A T I C O S .
P L A Z A S  D E  G A R A J E  Y  L O C A L E S  C O M E R C I A L E S .
E X C E L E N T E S  C A L I D A D E S  Y  A M P L I A S  Z O N A S  V E R D E S .

P R I V I L E G I A D O  E N C L A V E  EN T O R R E J O N  . 
F I N A N C I A C I O N  A D A P T A D A  A S U S  N E C E S I D A D E S

I N F O R M A C I O N :
•  O F I C I N A  D E  V E N T A  E N  O B R A  T O D O S  L O S  D I A S ,  T E L .  6 5 6  4 7  3 7
•  R O A N ,  A S E S O R A M I E N T O  I N M O B I L I A R I O ,  T E L .  3 1 5  2 2  4 4



¿POR OUE PAGAR POR EL AIRE PURO?

TODOS LOS MODELOS FIAT INCLUYEN
CATALIZADOR GRATIS.

En F ia t  llevamos m ucho  t iem p o  haciendo 

c o c h e s  m á s  e c o l ó g i c o s .  U t i l iz a n d o  

c o m p o n e n t e s  p l á s t i c o s  t o t a l m e n t e  

reciclables y sin e lem en to s  co n tam in an tes  

como los CFC, cadmio y cromo. E liminando

el a m ia n to  del sis tem a de  frenos y d e  los 

e lem entos mecánicos. Y no satisfechos con 

to d o  esto  hem o s  in c o rp o rad o  m o to re s  de 

inyecc ión  e l e c t r ó n i c a ,  co n  c a t a l i z a d o r  

t r iva len te  y so n d a  L am bda. C u m p l i e n d o

a s í  c o n  las m ás  e s t r i c t a s  n o r m a s  a n t i 

contaminantes. Ahora ya puede p ro teg e r  la 

n a t u r a l e z a  y su e c o n o m ía .  P o r q u e  el 

ca ta lizador  es gratis  d u ra n te  e s te  m es  en 

toda  la gama Fiat, excepto  series especiales.

iCnf LIDERCAR DOS MIL, S.A. a m m
Ctra. Nacional II, Km. 31,600. Tel. 881 40 62. ALCALA DE HENARES * * *


